Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"
                    Код эмитента:	5	5	3	2	7	-	D	

за: I квартал 2009 г.

Место нахождения эмитента: 430003, РФ, Республика Мордовия, г. Саранск, проспект Ленина, 34.

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор эмитента
Дата  12 мая 2009 г.
	________________  А.Б. Писарев
подпись                   
	
Главный бухгалтер эмитента
Дата  12 мая 2009 г.
	________________  С.Н. Белухина
подпись                   

Контактное лицо: Ганькова Светлана Викторовна - начальник юридического отдела
Телефон: (834-2) 27-01-44  
Факс: (834-2) 27-01-45
Адрес электронной почты: investsvet@ifgk.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,  на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.ifgk.ru

Оглавление
Введение	4	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	5	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	5	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	5	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	6	
1.4. Сведения об оценщике эмитента		8	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	8	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	8	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента		9	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	9	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	10	
2.3. Обязательства эмитента	11	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	13	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных)  эмиссионных  ценных  бумаг		13	
III. Подробная информация об эмитенте	19	
3.1. История создания и развитие эмитента	19	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	20	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	22	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, 
концернах и ассоциациях	23	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	23	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация  о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента          	28	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента		30	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента		30	
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств		31	
4.3. Размер, структура капитала и оборотных средств эмитента		33	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области   научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	34	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента		34	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента,
органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и 
краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента		38	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	38	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	41	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	47	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	48	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	48	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу 
контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	51	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе  сотрудников (работников)  эмитента,  а  также  об  изменении  численности  сотрудников (работников) эмитента	51	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	51	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных  эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	52	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	52	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об  участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного)  капитала (паевого фонда) или  не менее чем  20  процентами их обыкновенных акций		52	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в  уставном (складочном)  капитале  (паевом  фонде)  эмитента, наличии  специального права ("золотой акции")	52	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	52	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	52	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность		53	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	54	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	55	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента		55	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность  эмитента  за последний завершенный отчетный квартал	55	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний  завершенный финансовый год	55	
7.4. Сведения об учетной политике эмитента	55	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж	55	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	56	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	56	
VIII. Дополнительные  сведения  об  эмитенте  и  о  размещенных  им  эмиссионных 
ценных бумагах	57	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	57	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	61	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	61	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	61	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	61	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента		61	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам     	62	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым 
эмиссионным ценным бумагам эмитента		62	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по  акциям 
эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	66	
8.10. Иные сведения	67	
Приложение № 1 Годовая бухгалтерская отчетность за 2008 год	68	
Приложение № 2 Квартальная бухгалтерская отчетность за 1 квартал 2009 год	92	
Приложение № 3 Учетная политика эмитента на 2009 год	96	

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета:
эмитентом осуществлена государственная регистрация выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг, которая сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, и размещение таких ценных бумаг проводилось путем открытой подписки. 

Основные сведения о ценных бумагах эмитента, находящихся в обращении:
Вид, категория (тип): акции обыкновенные именные
номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска:  1 рубль
количество размещенных ценных бумаг: 500 000
государственный регистрационный номер выпуска обыкновенных акций: 1-01-55327-D 
дата регистрации (объединения выпусков): 02.04.2008
орган, осуществивший государственную регистрацию: РО ФСФР России в ПриФО.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров эмитента:

Брыков Вячеслав Вячеславович – председатель.
Год рождения: 1969

Белухина Светлана Николаевна
Год рождения: 1968

Вострухин Сергей Николаевич
Год рождения: 1969

Мишакина Татьяна Владимировна
Год рождения: 1977

Писарев Алексей Борисович 
Год рождения: 1972

Тайгина Ольга Евгеньевна
Год рождения: 1972

Тетина Лариса Николаевна
Год рождения: 1948

Тутуркина Раиса Степановна
Год рождения: 1951

Черашев Владимир Николаевич
Год рождения: 1963

Члены коллегиального исполнительного органа эмитента (правления, дирекции):
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом Общества.

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента
Писарев Алексей Борисович - Генеральный директор 
Год рождения: 1972

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента:
1. Полное фирменное наименование: Саранский филиал открытого акционерного общества    
    Московский акционерный коммерческий банк "Возрождение"
Сокращенное фирменное наименование: Саранский филиал МАКБ "Возрождение" (ОАО)
Место  нахождения: 430005, Республика Мордовия, г. Саранск, ул. Л.Толстого, 14
Идентификационный номер налогоплательщика: 5000001042
Номер счета: 40702810604600140357
Тип счета: расчетный
БИК: 048952754
Номер корреспондентского счета: 30101810100000000754

2. Полное фирменное наименование: Филиал Банка Внешней торговли (ОАО)
    Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО “Внешторгбанк”
Место  нахождения:  г. Пенза
Идентификационный номер налогоплательщика: 7702070139
Номер счета: 40702810722000000873
Тип счета: расчетный
БИК: 045655715
Номер корреспондентского счета: 30101810700000000715

3. Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества  Банк ВТБ в 
    г. Саранске
    Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г. Саранске
Место  нахождения:  430000,  г. Саранск, ул. Б.Хмельницкого, 42А
Идентификационный номер налогоплательщика: 7702070139
Номер счета: 40702810500590000063
Тип счета: расчетный
БИК: 048952710
Номер корреспондентского счета: 30101810500000000710

4. Полное фирменное наименование: Акционерно-коммерческий кредитно-страховой банк “КС-
   Банк” (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: АК КСБ “КС-Банк” (ОАО)
Место  нахождения: 430000,  Республика  Мордовия, г. Саранск, ул. Коммунистическая, 52
Идентификационный номер налогоплательщика: 1326021671
Номер счета: 407028108000000001809
Тип счета: расчетный
БИК: 048952749
Номер корреспондентского счета: 30101810500000000749

5. Полное фирменное наименование: Саранский филиал закрытого  акционерного общества    
    "Райффайзенбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Саранский филиал ЗАО "Райффайзенбанк" 
Место  нахождения: 430005, Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 7
Идентификационный номер налогоплательщика: 7744000302
Номер счета: 40702810100190000025
Тип счета: расчетный
БИК: 048952707
Номер корреспондентского счета: 30101810105000000707

6. Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества "УРАЛСИБ" в  г. Нижний Новгород
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО "УРАЛСИБ" в  г. Нижний Новгород
Место  нахождения: 430000, Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 21
Идентификационный номер налогоплательщика: 0274062111
Номер счета: 40702810416180000024
Тип счета: расчетный
БИК: 042282842
Номер корреспондентского счета: 30101810200000000842

1.3. Сведения об аудиторе эмитента
Наименование: Общество с ограниченной  ответственностью аудиторская фирма "Аналитик"
Место нахождения: 430010, РФ, Республика Мордовия, г. Саранск, ул. Московская, 115
ИНН: 1326139264
Почтовый адрес: 430010, РФ, Республика Мордовия, г.Саранск, ул.Московская, 115
Тел.: (834-2) 47-22-36  Факс: не имеет
Адрес электронной почты: не имеется

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е 007124
Дата выдачи: 24.03.2005
Срок действия: 5 лет
Орган, выдавший лицензию:  Министерство  финансов РФ

Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях): является членом Аудиторской Палаты России, № 1424 в реестре АПР.
 
Финансовый год  (годы), за который (за которые)  аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности:-   1999 - 2008г.

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента: такие факторы отсутствуют.
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: аудитор не имеет доли в уставном капитале Общества;
предоставление заёмных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: Общество заёмных средств аудитору не предоставляло;
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: тесные деловые взаимоотношения, а также родственные связи не имеют места;
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): должностные лица эмитента не являются одновременно должностными лицами аудитора.
Меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов: в виду того, что факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, отсутствуют, никаких мер по снижению их влияния эмитентом и аудитором не предпринималось.

Порядок выбора аудитора эмитента:
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: тендера связанного с выбором аудитора не проводилось.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: 
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидата в аудиторы общества. Такое предложение должно поступить в Общество не позднее двух месяцев после окончания финансового года. Предложения о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером). 
В случае отсутствия кандидата для избрания в аудиторы Общества, Совет директоров вправе включать кандидатов в список кандидатур для избрания аудитора Общества по своему усмотрению.
Решение общего собрания акционеров по вопросу, поставленному на голосование, принимается большинством голосов акционеров – владельцев голосующих акций Общества, принимающих участие в собрании.
 
Информация о работах, проводимых аудиторам в рамках специальных аудиторских заданий: работ, проводимых в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось.

Порядок определения размера вознаграждения аудитора, а также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:  
Размер вознаграждения аудитора устанавливается советом директоров и закрепляется договором. Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги не имеются.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Оценщики не привлекались

1.5.Сведения о консультантах эмитента
Финансовый консультант не привлекался.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Фамилия, имя, отчество: Белухина Светлана Николаевна      
Должность: Главный бухгалтер ОАО «ИнвестСвет»
Тел. (8342) 27-01-46
Факс: (8342) 27-01-45 

2. Основная информация о финансово- экономическом состоянии эмитента
   
 2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента: 
    
Наименование показателя	2004	2005	2006	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	176935	181276	188782	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	2,3	1,5	1,5	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	2,3	1,4	1,5	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	1,4	1,7	1,5	
Уровень просроченной задолженности, %	-	-	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	0,04	0,04	2,8	
Доля дивидендов в прибыли, %	24	24	24	
Производительность труда, руб./чел.	853,6	107,9	1285	
Амортизация к объему выручки, %	80,8	58,5	5,0	

Наименование показателя	2007	2008	1 кв. 2009 г.	
Стоимость чистых активов эмитента, 
тыс. руб.	195957	199963	195344	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	24,22	2,33	1,90	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	24,22	2,33	1,90	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	357	190,34	-84,31
	
Уровень просроченной задолженности, %	-	-	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	1,5	3,69	0,03	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	-	-	
Производительность труда, тыс. руб./чел.	2637,6	    4322,7	33,30	
Амортизация к объему выручки, %	3,54	4,18	120,19	

Для расчета приведенных показателей использовалась методика, рекомендованная ФСФР России.
Анализ платежеспособности и уровня кредитного риска эмитента, а также финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
Анализ устойчивости финансового состояния позволяет выяснить, насколько правильно предприятие управляло финансовыми ресурсами в течение анализируемого периода. Финансовая устойчивость предприятия определяет долгосрочную (в отличие от ликвидности) стабильность. Данный показатель характеризует финансовое положение с точки зрения достаточности и эффективности использования собственного капитала, а также зависимость от заемных средств.
Анализируя платежеспособность, сопоставляются состояние пассивов с состоянием активов. Это дает возможность оценить, в какой степени организация готова к погашению своих долгов. Задачей анализа финансовой устойчивости является оценка величины и структуры активов и пассивов. Это необходимо, чтобы ответить на вопросы: насколько организация независима с финансовой точки зрения, растет или снижается уровень этой независимости и отвечает ли состояние ее активов и пассивов задачам финансово - хозяйственной деятельности. Показатели, которые характеризуют независимость по каждому элементу активов и по имуществу в целом, дают возможность определить достаточно ли устойчива анализируемая организация в финансовом отношении. Необходимо определить, какие абсолютные показатели отражают сущность устойчивости финансового состояния.
Динамика приведенных показателей свидетельствует о стабильном размере стоимости чистых активов эмитента на протяжении пяти последних завершенных финансовых лет. 
Согласно проведенному анализу стоимость чистых активов компании увеличилась с 176 935 тыс. рублей в 2004 году до 199 963 тыс. рублей в 2008 году. Темп прироста данного показателя по отношению к 2004 году составил 11,51%. 

Показатель отношения суммы привлеченных средств к капиталу и резервам показывает, какая часть от заемных привлеченных средств приходится на 1 руб. собственных средств. Значительный рост данного показателя наблюдается только в 2007 году в связи с возникшей необходимостью привлечения заемных средств для реализации инвестиционного проекта компании. В остальное время данный показатель менялся незначительно.
В силу отсутствия долгосрочных обязательств Общества показатель отношения суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам равен предыдущему показателю.

Показатель покрытия платежей по обслуживанию долгов показывает возможности предприятия по погашению текущих обязательств за счет текущих прибылей. Показатель покрытия платежей по обслуживанию долгов в период с 2004 года по 2008 год увеличился с 1,4% до 190,34% соответственно, что свидетельствует о росте платежеспособности компании.

Показатель оборачиваемости дебиторской задолженности показывает количество оборотов дебиторской задолженности за анализируемый период. Чем больше значение данного показателя, тем меньший срок требуется для погашения дебиторской задолженности. На протяжении пяти последних завершенных финансовых лет  показатель оборачиваемости дебиторской задолженности постоянно растет: с 0,04 раза в 2004 году  до 3,69 раза в 2008 году.

Показатель производительности труда эмитента также демонстрирует положительную тенденцию. Данный показатель в 2008 году составил 4322,7 тыс. рублей. 
Снижение значения показателя амортизации к объему выручки в значительной степени обусловлено увеличением объема выручки предприятия. 
Таким образом, из всего выше сказанного можно сделать вывод, что эмитент обладает устойчивым финансовым положением в 2008 году, демонстрирует высокий уровень платежеспособности и низкий кредитный риск.

2.2. Рыночная  капитализация  эмитента
Информация о рыночной капитализации эмитента на дату завершения последнего финансового года и на дату окончания последнего завершенного отчетного периода.
Приводится описание методики (методик) определения рыночной капитализации эмитента:
Расчет рыночной капитализации общества, как правило, проводится на основании средневзвешенной цены акции по сделкам, совершенным через организаторов торговли на рынке ценных бумаг.
Однако, в связи с тем, что акции эмитента не обращаются на организованном рынке, для определения рыночной капитализации эмитента принимается стоимость его чистых активов за соответствующий период. 
Для расчета рыночной капитализации эмитента применен порядок оценки стоимости чистых активов, утвержденный совместным Приказом Министерства финансов от 29
января 2003г. № 10н и ФКЦБ России № 03-6/пз.

Наименование показателя	Отчетный период	
	2004 г.	2005 г.	2006 г.	2007 г.	2008 г.	1 кв.
2009 г.	
Рыночная капитализация эмитента (стоимость чистых активов), тыс. руб.	181024	183911	188782	195957	199963	195344	

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность 
Информация об общей сумме кредиторской задолженности эмитента с отдельным указанием общей суммы просроченной кредиторской задолженности за соответствующий отчетный период.

Наименование показателя	2008 год	1 кв. 2009 год	
Общая сумма кредиторской задолженности, тыс. руб.:	4665	3720	
Общая сумма просроченной кредиторской задолженности, тыс. руб.:	-	-	

Структура кредиторской задолженности эмитента с указанием срока исполнения обязательств за 2008 год и 1 кв. 2009 года (тыс. руб.): 

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	2008 год	1 кв. 2009 года	
	До одного года	Свыше одного года	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, тыс.руб. 	1777	-	1359	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс.руб. 	-	-	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	-	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, тыс. руб.	1078	-	525	-	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	-	Х	
Кредиты, тыс.руб. 	-	-	-	-	
в том числе просроченные, тыс.  руб.	-	Х	-	Х	
Займы, всего, тыс. руб.	-		-	-	
в том числе просроченные, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
в том числе облигационные займы, тыс. руб.	-	-	-	-	
в том числе просроченные облигационные займы, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб. 	1810	-	1836	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
Итого, тыс. руб. 	4665		1921	-	
в том числе итого просроченная, тыс. руб.	-	Х	-	Х	

Кредиторы, на долю которых приходится 10 и более % всей кредиторской задолженности, на конец 2008 года:
1. Полное фирменное наименование (для некоммерческой организации - наименование): Закрытое акционерное общество «Поволжская строительная компания»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Поволжская строительная компания»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, 1-я Промышленная, 23.
Сумма кредиторской задолженности: 417 863,37 рублей.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): задолженность не является просроченной.
Кредитор не является аффилированным лицом эмитента.

2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Стройсинтез»
Сокращенное наименование: ООО «Стройсинтез»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, ул. Рабочая, д.70.
Сумма кредиторской задолженности: 926 242,35 рублей.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности: просроченной задолженности нет.
Кредитор не является аффилированным лицом общества.

Кредиторы, на долю которых приходится 10 и более % всей кредиторской задолженности, на конец 1 квартала 2009 года:
1. Полное фирменное наименование (для некоммерческой организации - наименование): Закрытое акционерное общество «Поволжская строительная компания»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Поволжская строительная компания»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, 1-я Промышленная, 23
Сумма кредиторской задолженности: 417 863,37 рублей.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): задолженность не является просроченной.
Кредитор не является аффилированным лицом эмитента.
 
2. Полное фирменное наименование (для некоммерческой организации - наименование): Общество с ограниченной ответственностью «ВВСК-Проект»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «ВВСК-Проект»
Место нахождения: г. Нижний Новгород, ул. Решетниковская, 4
Сумма кредиторской задолженности: 400 000 рублей
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): задолженность не является просроченной.
Кредитор не является аффилированным лицом эмитента.

3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Частное охранное предприятие «Профессионал»
Сокращенное наименование: ООО «ЧОП «Профессионал»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, Пр. Ленина, 41
Сумма кредиторской задолженности: 226 160  рублей
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности: просроченной задолженности нет.
Кредитор не является аффилированным лицом общества.

2.3.2. Кредитная история эмитента 
Информация об исполнении эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными

Наименование обязатель-ства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга,
руб./иностр. валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Кредит	ОАО «Актив Банк»	45 000 000	30.03.2007/ 30.10.2007	Нет	
Кредит	ОАО КБ «МПСБ»	20 000 000	30.03.2007/
29.06.2007	Нет	
Кредитная линия овердрафт	Саранский филиал Банка «Возрождение» (ОАО)	2 000 000	20.04.2007/
23.04.2008	Нет	
Кредит	Саранский филиал Банка «Возрождение» (ОАО)	15 000 000	26.10.2007/
09.11.2007	Нет	
Кредит	ОАО «Актив Банк»	45 000 000	30.10.2007/ 21.05.2008	Нет	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Раскрывается информация об общей сумме обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения и общей сумме обязательств  третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства за соответствующий отчетный период: 
Наименование показателя	За 2007 год	за 2008 год	2009 за год	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения третьим лицам (руб.), в том числе:	2 000 000	5 000 000	3 000 000	
в форме залога	0	0	0	
в форме поручительств	2 000 000	5 000 000	3 000 000	
Общая сумма обязательств  третьих  лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение (руб.)	2 000 000	5 000 000	3 000 000	

Информация о каждом из обязательств эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющем не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего предоставлению обеспечения: таких обязательств нет.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента:
Соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах, отсутствуют. 

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в  результате размещения эмиссионных ценных бумаг:
С 1993 года эмитентом не осуществлялось размещение ценных бумаг путем подписки (закрытой или открытой), то есть не привлекались средства путем размещения ценных бумаг.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг 
Анализ факторов риска, связанных с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг, в частности:
отраслевые риски,
страновые и региональные риски,
финансовые риски,
правовые риски,
риски, связанные с деятельностью эмитента.

2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам:
Область деятельности Эмитента – инвестиционная деятельность. Основные направления деятельности инвестиции в недвижимость, ценные бумаги, земли региона.
Наиболее значимыми, по мнению Эмитента, возможными изменениями в отрасли могут быть: 
- снижение объемов инвестиций и спроса на услуги по их сопровождению;
- повышение стоимости инвестиционных ресурсов;
- изменения в законодательстве. Правительство Российской Федерации заинтересовано в улучшении инвестиционного климата в стране, проводя реформы именно в этом направлении.
Среди основных негативных факторов, которые могут повлиять на деятельность эмитента можно выделить: 
- повышение конкуренции и ужесточение отбора при выборе инвестиционных консультантов;
- снижение стоимости услуг по инвестиционному консультированию;
- изменение налоговой политики в РФ, в части роста ставок по налогам и сборам, изменения налогооблагаемых баз, связанных с деятельностью Эмитента;
- снижение платежеспособного спроса на услуги по инвестиционному консультированию;
- значительное изменение ставок кредитования.
Услуги Эмитента рассчитаны на обслуживание широкого спектра инвестиционных программ, поэтому резкое изменение объемов, направленности и условий инвестирования, может привести к снижению объёмов выручки на некоторых сегментах рынка и исполнения долгосрочных обязательств Эмитента.
В случае наступления описанных выше неблагоприятных факторов, Эмитент планирует провести анализ рисков и предпринять соответствующие оперативные меры: 
- оптимизация программ по оказанию услуг;
- расширение рынков сбыта с целью снижения уровня зависимости от нескольких потребителей;
- изменение политики Эмитента в вопросах ценообразования и маркетинга;
- разработка программ по снижению затрат при разработке и оказании услуг.

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам: 
Эмитент испытывает риск изменения цен в сторону увеличения на сырье, что прямо влияет  на рост стоимости инвестиционных проектов в области строительства и требует наличие свободных денежных средств для направления их в инвестиции.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию эмитента (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение им обязательств по ценным бумагам: 
Преодоление риска, связанного с возможным изменением цен на услуги  эмитента (снижение цен конкурентами), эмитент видит в переориентации приоритетов реализации услуг эмитента. 
Способом преодоления названного риска эмитент видит в повышении качества, расширении номенклатуры и объемов оказываемых услуг.
Влияние этих рисков на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам – оценивается Эмитентом как низкое.
Эмитент не осуществляет свою деятельность на внешнем рынке.

2.5.2 Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет свою основную деятельность:
Эмитент осуществляет свою основную деятельность в российской Федерации.
Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность в г. Саранск Республики Мордовия.
Эмитент оценивает политическую и экономическую ситуацию в регионе как стабильную и прогнозируемую.
В данное время Эмитент не прогнозирует негативных изменений в экономической ситуации в регионе, где осуществляет деятельность, и не предполагает каких-либо негативных изменений, которые могут отразиться на возможности Эмитента исполнить обязательства по ценным бумагам. 
Но при этом, безусловно, нельзя исключить возможность дестабилизации экономической ситуации в стране, связанной с кризисом на мировых финансовых рынках или же резким снижением цен на нефть.

Действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
В случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на деятельность эмитента, ОАО «ИнвестСвет» планирует:
- оптимизировать структуру производственных затрат;
- провести сокращение расходов предприятия, в том числе возможно сокращение и пересмотр инвестиционной программы эмитента.
В случае долгосрочного ухудшения политической и/или макроэкономической ситуации Эмитент примет все необходимые меры с целью минимизации последствий данных изменений. В целях минимизации последствий различных рисков, в том числе страновых и региональных, Эмитент будет поддерживать уровень финансовой стабильности, достаточный для преодоления краткосрочных периодов негативного изменения ситуации.

Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет свою основную деятельность:
Существуют риски порчи имущества Общества в результате террористических актов. Для снижения вышеуказанных рисков постоянно выполняются мероприятия по обеспечению корпоративной безопасности. Проводятся регулярные проверки антитеррористической защищенности персонала и производства, организуется защита от последствий аварий, катастроф.

Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет свою основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.:
Эмитент осуществляет свою деятельность в регионе – Республика Мордовия. Риски военных конфликтов, введения чрезвычайного положения и забастовок практически отсутствуют. 
Мордовия имеет выгодное географическое положение и характеризуется стабильным климатом, отсутствием сейсмической активности, поэтому риски, связанные с географическим расположением региона, в котором эмитент осуществляет свою деятельность, минимальны.
По мнению эмитента, ситуация в регионе будет благоприятно сказываться на деятельности эмитента и нет оснований ожидать, что изменения ситуации в регионе повлекут за собой неисполнение обязательств предприятия. 
Резкие изменения регионального масштаба (экологические, политические, демографические, социальные)  маловероятны, но их возникновение, безусловно, отразится на деятельности компании. 
По оценке эмитента страновые и региональные риски минимальны. Для минимизации потенциального негативного воздействия страновых и региональных рисков эмитентом ведется работа по поиску новых рынков сбыта.

2.5.3. Финансовые риски
Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков:
В связи с тем, что эмитент не имеет долговых обязательств, процентная ставка по которым может меняться в результате изменения рыночных процентных ставок, изменение процентных ставок не может существенно повлиять на текущую деятельность эмитента. Однако, это повлияет на получение эмитентом кредитов и исполнения обязательств по ним в будущем периоде. 
Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения процентных ставок на деятельность эмитента: поиск иных источников денежных средств для обеспечения динамичного развития деятельности.
Деятельность Эмитента ориентирована исключительно на внутренний рынок. Колебания валютного курса не окажут существенного влияния на деятельность Эмитента, поэтому никаких действий в случае возникновения колебаний валютного рынка Эмитент предпринимать не будет.

Показатели финансовой отчетности Эмитента наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков (риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности):
По мнению Эмитента, наиболее подвержены влиянию вышеперечисленных финансовых рисков основные финансовые показатели Эмитента – прибыль и себестоимость услуг. На уровень выручки финансовые риски оказывают минимальное влияние. При возникновении описанных выше финансовых рисков (резкое изменение валютных курсов, инфляция, рост процентных ставок) возможен рост себестоимости оказанных услуг и снижение прибыли Эмитента. Эти негативные явления могут быть компенсированы ростом тарифов и снижением объемов привлечения заемных средств, что послужит сокращению процентных расходов.

Указывается, каким образом инфляция может сказаться на выплатах по ценным бумагам, приводятся критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска:
Риск влияния инфляции может возникнуть в случае, когда получаемые денежные доходы обесцениваются с точки зрения реальной покупательной способности денег быстрее, чем растут номинально. Рост инфляции может привести к увеличению затрат предприятия (за счет роста цен на ГСМ, энергоресурсы  и товарно-материальные ценности), и как следствие, падению прибылей эмитента и соответственно рентабельности его деятельности. 
на выплаты по ценным бумагам инфляция не может оказать существенного влияния. Официальное сообщение об уровне инфляции в России является основанием для пересмотра ценовой политики в отношении будущих контрактов, заключаемых обществом. В целях минимизации финансовых рисков, рисков, связанных с инфляционными процессами, и оказывающими влияние на финансовые результаты деятельности, эмитентом проводится комплексная программа мероприятий по анализу финансовых рисков, планированию и оценке фактически сложившейся прибыльности работы, определяются показатели рентабельности, свидетельствующие об уровне доходности эмитента, нормативные значения финансовых коэффициентов, характеризующих платежеспособность и ликвидность предприятия, что дает возможность оперативно выявлять недостатки в работе предприятия и принимать меры для их ликвидации.
Критическими значениями инфляции, по мнению эмитента, являются 25-30 % годовых.
В этом случае эмитент планирует принять меры по оптимизации затрат и сохранению платёжеспособности.

2.5.4. Правовые риски
Риски, связанные с изменением валютного регулирования, налогового законодательства, правил таможенного контроля и пошлин, требований лицензирования, а также изменение судебной практики по вопросам, связанным с основной деятельностью эмитента, способны оказать негативное влияние на эмитента: 
Правовые риски определены, в том числе, недостатками, присущими российской правовой системе и российскому законодательству, что приводит к созданию атмосферы неопределенности в области инвестиций и коммерческой деятельности.
Россия продолжает разрабатывать правовую базу, необходимую для поддержки рыночной экономики. Следующие риски, связанные с российской правовой системой, создают неуверенность в отношении принимаемых юридических и деловых решений:
1) Несоответствия, существующие между Конституцией, законами, указами Президента и правительственными, министерскими и местными распоряжениями, решениями, постановлениями и другими нормативно-правовыми актами.
2) Противоречия между местными, региональными и федеральными правилами
и положениями.
Правовые риски Эмитента, связанные с изменением налогового законодательства: оказывают влияние на Эмитента так же, как и на остальных участников рынка. 
Риски: 
1) Внесение изменений или дополнений в акты законодательства о налогах и сборах, касающихся введения дополнительных условий для предоставления налоговых льгот.
2) Внесение изменений или дополнений в акты законодательства о налогах и сборах, касающихся введения нормативов предоставляемых налоговых льгот.
3) Внесение изменений или дополнений в акты законодательства о налогах и сборах, касающихся увеличения налоговых ставок.
4) Введение новых видов налогов.
Данные изменения в налоговом законодательстве могут привести к увеличению налоговых платежей и как следствие – снижению чистой прибыли Эмитента.
Изменения налогового законодательства могут негативно повлиять на деятельность Эмитента, но, изучив новое налоговое законодательство, Эмитент приложит все усилия для сведения указанных рисков к минимуму.
В случае внесения изменений в действующие порядок и условия налогообложения Эмитент намерен планировать свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом этих изменений. 
Риски изменения правил таможенного контроля и пошлин: отсутствуют, так как Эмитент не осуществляет и не планирует осуществлять внешнеэкономическую деятельность.
Риски изменения требований по лицензированию основной деятельности Эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено:
Лицензионная деятельность в РФ регулируется ФЗ №128-ФЗ от 08.08.2001г. «О лицензировании отдельных видов деятельности». Изменение требований по лицензированию не является существенным правовым риском для Эмитента, так как все лицензионные условия и требования законодательства и подзаконных актов Открытым акционерным обществом "ИнвестСвет" соблюдаются.
В случае изменения и/или предъявления требований по лицензированию основной деятельности Эмитента, Эмитент примет необходимые меры для получения соответствующих лицензий и разрешений. 
Риски изменения судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует Эмитент,  отсутствуют, Эмитент не участвовал и не участвует ни в одном из судебных процессов.
С целью минимизации указанных рисков в ОАО «ИнвестСвет» ведется постоянная работа по анализу нормативных актов и соответствия им практики применения, в случае выявления риска неоднозначного толкования положений нормативных актов ведется работа по получению разъяснений регулирующих органов.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Описание рисков, свойственных исключительно Эмитенту, в т.ч. рисков, связанных со следующими факторами:
- риски, связанные с текущими судебными процессами – в настоящее время в отношении Открытого акционерного общества "ИнвестСвет" судебных процессов, которые могут оказать существенное влияние на деятельность Эмитента, не ведется.  Все разногласия с поставщиками и потребителями, а также с работниками и акционерами  решаются на уровне переговоров, что свидетельствует о высокой корпоративной культуре эмитента; 
- риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): эмитент соблюдает требованиям по лицензированию видов деятельности;
- риски, связанные с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента – вероятность наступления подобных рисков низкая;
Иные существенные риски, свойственные исключительно эмитенту отсутствуют.
Управление рисками в ОАО «ИнвестСвет» основано на системном подходе – постоянно совершенствуется система процедур, призванных обеспечить управление рисками на всех этапах деятельности: от построения бизнес-процессов до текущего и последующего контроля рисков проводимых операций. 

2.5.6. Банковские риски
Эмитент не является кредитной организацией.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента

Полное фирменные наименования эмитента: 
Открытое акционерное общество “ИнвестСвет”

Сокращенное фирменные наименования эмитента:– 
ОАО “ИнвестСвет”
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента.
Акционерное общество открытого типа "Чековый инвестиционный фонд "Инвест-Свет"
Чековый инвестиционный фонд "Инвест-Свет"
Введено: 05.05.1993

Открытое акционерное общество "Специализированный инвестиционный фонд приватизации "ИнвестСвет", имеющий лицензию Государственного комитета Республики Мордовия по управлению государственным имуществом.
ОАО "Специализированный инвестиционный фонд приватизации "ИнвестСвет".
Введено: 25.11.1996

Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"
ОАО "ИнвестСвет"
Введено: 16.06.1999

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 05.05.1993
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 627
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация г. Саранска РМ

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1021300976806
Дата регистрации: 15.10.2002
Наименование регистрирующего органа, в соответствии с данными, указанными в свидетельстве о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года: Инспекция МНС России по Ленинскому району г. Саранска Республики Мордовия 

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента

Срок существования Эмитента с даты его государственной регистрации: 15 лет и 10 месяцев.
Эмитент создан на неопределенный срок.

История образования и развития Эмитента. 
Акционерное общество открытого типа "Чековый инвестиционный фонд "Инвест-Свет"
было создано в 1993 году в г. Саранске Республики Мордовия и осуществляло свою деятельность в соответствии с Положением о специализированных инвестиционных фондах приватизации, аккумулирующих приватизационные чеки граждан, утвержденным Указом Президента Российской Федерации от 7 октября 1992 года № 1186 и иными законодательными актами. 
Общество было создано с целью обеспечения доходности вложений и обеспечения приращения вложенных средств. Данные цели достигались путем вложения средств в акции приватизированных предприятий, осуществления инвестиций в акции вновь создаваемых акционерных обществ, действующих как на территории Мордовской ССР, так и Российской Федерации. Полученные приватизационные чеки предполагалось инвестировать в акции перспективных приватизированных предприятий посредством участия в чековых аукционах, в ценные бумаги действующих и хорошо зарекомендовавших себя акционерных обществ, в государственные облигации и облигации надежных коммерческих банков, как в МССР, так и на территории всей РФ.
Для осуществления своей деятельности Приказом Государственного комитета Мордовской ССР по управлению государственным имуществом № 96-пр от 07 июля 1993 года акционерному обществу было предоставлено право деятельности по аккумулированию и обращению приватизационных чеков на рынке ценных бумаг.
В настоящее время основные задачи Общества - выполнение работ, оказание услуг юридическим и физическим лицам с целью получения прибыли. 
ОАО «ИнвестСвет» осуществляет инвестиции на рынке недвижимости и земли региона, а так же ценных бумаг российских акционерных обществ.
Достижение вышеизложенной цели дало возможность Эмитенту достигнуть экономического эффекта, в особенности, в части повышения капитализации компании.

3.1.4. Контактная информация

Место нахождения эмитента: 430003, РФ, Республика Мордовия, г. Саранск, проспект Ленина, 34
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: 430003, РФ, Республика Мордовия, г. Саранск, проспект Ленина, 34
Номера телефонов, факсов эмитента: (834-2) 27-01-45, 27-01-46, 27-01-44
Адрес страницы  (страниц) в сети "Интернет", на которой доступна информация об эмитенте: www.ifgk.ru

Место нахождения, номер телефона, факса, адрес электронной почты, адрес страницы в сети "Интернет" специального подразделения Эмитента по работе с акционерами и инвесторами – Эмитентом не приводятся в виду его отсутствия. 

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
1327018135

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
ОАО “ИнвестСвет” филиалов и представительств не имеет.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

ОКВЭД: 65.23.1;  74.13.1;  67.11.19;  70.20.2;  51.43.1;  51.65.5 

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента 
Указываются основные виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента за каждый из отчетных периодов: 
   
Наименование показателя	Отчетный период      	
	2004	2005	2006	2007	2008	1 кв. 2009	
1. Вид хозяйственной деятельности:  инвестиции в недвижимость	
Объем выручки от данного вида хозяйственной деятельности, тыс.руб. 	-	-	11394,6	15058	36267,4	-	
Доля объема выручки от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки  эмитента, %    	-	-	88,7	35,7	31,07	-	

Наименование показателя	Отчетный период      	
	2004	2005	2006	2007	2008	1 кв. 2009	
1. Вид хозяйственной деятельности:  реализация ценных бумаг	
Объем выручки от данного вида хозяйственной деятельности, тыс руб. 	7487,5	1034,8	141	15039	73561,7	97,68	
Доля объема выручки от данного вида  хозяйственной деятельности в общем объеме выручки эмитента, %    	97,5	95,9	1,0	35,6	63,02	7,93	

Наименование показателя	Отчетный период      	
	2004	2005	2006	2007	2008	1 кв. 2009	
1. Вид хозяйственной деятельности: реализация ТМЦ (и прочее)	
Объем выручки от данного вида хозяйственной деятельности, тыс. руб. 	195,5	52	1451,3	12103	6883,6	1134,8	
Доля объема выручки от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки  эмитента, %    	2,5	4,1	11,3	28,7	5,89	92,07	

Изменения размера выручки от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений: снижение объема выручки от основной деятельности эмитента по сравнению с 1 кварталом 2008 года произошло на 77,07% и связано с развитием кризиса в регионе и снижением платежеспособного спроса на жилую недвижимость.

Географические области, приносящие 10 и более процентов доходов эмитента: Эмитент осуществляет свою основную хозяйственную деятельность на территории Российской Федерации. Иных географических областей, приносящих 10 и более процентов доходов  эмитента нет.
Сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента: 
Основная хозяйственная деятельность эмитента не носит сезонный характер.

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента 
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок сырья (материалов), и их доли в общем объеме поставок: Указанные поставщики у Эмитента отсутствуют. Эмитент не использует сырье (материалы) для осуществления своей основной хозяйственной деятельности.

Информация об изменении цен, более чем на 10 процентов, на основное сырье (материалы) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предыдущего финансового года или об отсутствии такого изменения: Информация не приводится, поскольку Эмитент не использует сырье (материалы) для осуществления своей основной хозяйственной деятельности.

Прогнозы эмитента в отношении доступности этих источников в будущем и о возможных альтернативных источниках: Информация не приводится, поскольку Эмитент не использует сырье (материалы) для осуществления своей основной хозяйственной деятельности. 

Доля импорта в поставках эмитента за указанные периоды: импорт в поставках отсутствует.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента 
Основные рынки, на которых Эмитент осуществляет свою деятельность: 
Эмитент осуществляет свою основную деятельность на территории Республики Мордовия, чаще всего в г. Саранске и в Приволжском федеральном округе.

Возможные негативные факторы, которые могут повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг): 
Услуги Эмитента представляются физическим и юридическим лицам. В этой связи основным негативным фактором, способным повлиять на сбыт Эмитентом его продукции (работ, услуг), может являться значительное сокращение производственной и торговой активности предприятий, платежеспособности населения.
В случае возникновения неблагоприятного влияния на деятельность эмитента предполагается провести мероприятия по снижению издержек, изменить отношения с контрагентами, в части сбыта продукции (работ и услуг) и сокращения дебиторской задолженности, применить, соответственно  ситуации, имеющиеся финансовые рычаги.

 3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Эмитент лицензии не имеет.
   
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Информация о совместной деятельности, которую эмитент ведет с другими организациями.
Эмитент с другими организациями совместную деятельность не ведет.

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми организациями или кредитными организациями, ипотечными агентами
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, а также не является страховой организацией или кредитной организацией и ипотечным агентом.

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых.

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи.

 3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Краткое описание планов эмитента в отношении будущей деятельности и источников будущих доходов, в т.ч. планов, касающиеся организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств, возможного изменения основной деятельности: 
Стратегические и тактические задачи, стоящие перед ОАО «ИнвестСвет» в 2009 году, предусматривают практическую реализацию концепции дальнейшего построения универсальной инвестиционной компании, способной предложить широкому кругу клиентов полный комплекс инвестиционных и инновационных услуг. 
Главными целями в работе Общества являются повышение надежности и устойчивости, доходности и эффективности деятельности. Для реализации поставленных целей стратегией Общества на 2009 год предусмотрены следующие приоритетные направления:
-	разработка и продвижение собственных перспективных проектов;
-	реализация инвестиционных проектов в таких сегментах рынка как жилая, офисная и торговая недвижимость, земельный рынок;
-	инвестирование капиталов компании в доходные и надежные ценные бумаги, обращающие на рынке ценных бумаг РФ и РМ;
-	осуществление проектного финансирования как собственных бизнес-проектов, так и поиск партнеров;
-	развитие новых видов консалтинговых услуг в Республике Мордовия;
-	технологическая и инфраструктурная модернизация производственного процесса;
-	развитие кадровой политики компании, направленной на формирование высококвалифицированного сплоченного коллектива, способного оперативно решать поставленные задачи;
-	налаживание дружественно-партнерских отношений с компаниями, работающими в соседних регионах.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Промышленные, банковские, финансовые группы, холдинги, концерны, ассоциации, в которых участвует эмитент, роль (место), функции и срок участия эмитента в этих организациях: эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
       
Дочерние организации:
1. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество “Саранский домостроительный комбинат”.
Сокращенное фирменное наименование: ОАО “Саранский ДСК”.  
Место нахождения: РМ, г. Саранск, ул. Титова, 1.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 59.75%
Размер доли обыкновенных акций дочернего или зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 59,75 %.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: новое строительство, реконструкция, капитальный ремонт жилых домов, производственных зданий и объектов социально-культурного назначения.

Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансовых вложений.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества:
Председатель Совета директоров – Брыков Вячеслав Вячеславович

Члены Совета директоров:

1.	Литюшкин Александр Васильевич.
Год рождения:1951
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

2.	Брыков Вячеслав Вячеславович
Год рождения:1969
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

3.	Черашев Владимир Николаевич
Год рождения:1963
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

4.	Казаков Николай Павлович
Год рождения:1952
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

5.	Писарев Алексей Борисович
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

6.	Мишакина Татьяна Владимировна
Год рождения:1977
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

7.	Вострухин Сергей Николаевич
Год рождения:1969
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

8.	Тайгина Ольга Евгеньевна
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

9.	Белухина Светлана Николаевна
Год рождения:1968
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого 
общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
Литюшкин Александр Васильевич – генеральный директор.
Год рождения:1951
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Центр медицинской косметологии”.
Сокращенное фирменное наименование ООО “ЦМК”.
Место нахождения: РМ, г. Саранск, пр. Ленина, 34.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100%.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: косметология.
Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансового вложения.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества: совет директоров не предусмотрен уставом.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого 
общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом.

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
 Литюшкина Валентина Трофимовна- директор.
Год рождения:1948
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

3. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Лисма-Центр”.
Сокращенное фирменное наименование ООО “Лисма-Центр”.
Место нахождения: РФ, г. Москва, ул. Остоженка, д.7/15/12.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100%.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: проведение исследований конъюнктуры рынка, оказание представительских, маркетинговых, агентских (в том числе в области внешнеэкономической деятельности) и иных посреднических услуг.
Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансового вложения.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества: совет директоров не предусмотрен уставом.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого 
общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом.

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
Чебанов Анатолий Иванович
Год рождения:1964
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

4. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество “Электротехноцентр”.
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО “Электротехноцентр”.  
Место нахождения: РМ, г. Саранск, ул. Ленина, 100.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100 %
Размер доли обыкновенных акций дочернего или зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 100 %.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: оптовая торговля производственным электрическим и электронным оборудованием, включая оборудование электросвязи.

Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансовых вложений.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества:
Председатель Совета директоров – Брыков Вячеслав Вячеславович

Члены Совета директоров:
1.	Брыков Вячеслав Вячеславович 
Год рождения:1969
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

2.	Писарев Алексей Борисович
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

3.	Черашев Владимир Николаевич
Год рождения:1963
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

4.	Тайгина Ольга Евгеньевна
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

5.	Ганькова Светлана Викторовна
Год рождения:1963
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого 
общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
Катков Константин Викторович – директор.
Год рождения:1975
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

5. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество “Проектно-дизайнерский центр”.
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО “Проектно-дизайнерский центр”.  
Место нахождения: РМ, г. Саранск, ул. Ленина, 100.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100 %
Размер доли обыкновенных акций дочернего или зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 100 %.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: Деятельность в области архитектуры; инженерно-техническое проектирование; геологоразведочные и геофизические работы; геодезическая и картографическая деятельность; деятельность в области стандартизации и метрологии; деятельность в области гидрометеорологии и смежных с ней областях; виды деятельности, связанные с решением технических задач, не включенные в другие группировки

Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансовых вложений.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества:
Председатель Совета директоров – Брыков Вячеслав Вячеславович

Члены Совета директоров:
1.	Брыков Вячеслав Вячеславович 
Год рождения:1969
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

2.	Писарев Алексей Борисович
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

3.	Черашев Владимир Николаевич
Год рождения:1963
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

4.	Тайгина Ольга Евгеньевна
Год рождения:1972
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

5.	Ганькова Светлана Викторовна
Год рождения:1963
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого 
общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
Катков Константин Викторович – директор.
Год рождения:1975
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных  акций эмитента: доли не имеет.

6. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ”.
Сокращенное фирменное наименование: ООО “ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ”.  
Место нахождения: РМ, г. Саранск, ул. Ленина, 100.
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: общество признается дочерним, так как эмитент (основное общество) в силу преобладающего участия в его уставном капитале, имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом.
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100 %
Размер доли обыкновенных акций дочернего или зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 100 %.
Размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Описание основного вида деятельности зависимого общества: производство электромонтажных работ.

Описание значения такого общества  для деятельности эмитента: объект финансовых вложений.

Персональный состав совета директоров (наблюдательного совета) дочернего и/или зависимого общества: совет директоров не предусмотрен уставом.

Персональный состав коллегиального исполнительного органа дочернего и/или зависимого общества: коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен уставом

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа дочернего / зависимого общества:
Катков Константин Викторович – директор.
Год рождения:1975
Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не  имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу  обыкновенных  акций эмитента: доли не  имеет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация  о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
Информация о первоначальной (восстановительной) стоимости основных средств и сумме начисленной амортизации на конец отчетного квартала: 

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, тыс. руб.	Сумма начисленной амортизации, тыс. руб.	
Отчетная дата: 2004 год			
Оргтехника	269	92	
Транспортные средства	582	172	
Прочие	269	14	
Недвижимость	230	8	
Итого	1350	286	
			
Отчетная дата: 2005 год			
Оргтехника	276	133	
Транспортные средства	959	314	
Прочие	866	165	
Недвижимость	230	20	
Итого	2331	632	
			
Отчетная дата: 2006 г.			
Оргтехника	273,3	125,8	
Транспортные средства	3211	172,2	
Прочие	899,3	202,2	
Недвижимость	230	31,1	
Итого	4613,6	531,3	
			
Отчетная дата: 2007 год			
Транспорт	3707,2	827,5	
Здания	40364,7	476,2	
Вычислительная и оргтехника	323	214,2	
Земельные участки	270,2	                   -	
Прочие	1766,4	649,3	
Итого	46431,5	2167,2	
			
Отчетная дата: 2008 год			
Транспорт	9687,6	1610,7	
Здания	64254,8	2188,8	
Вычислительная и оргтехника	881,2	520,1	
Земельные участки	5803,4	-	
Прочие	10180,8	2396,0	
Итого	90807,8	6715,6	
			
Отчетная дата: 1 кв. 2009 года			
Транспорт	9687,6	1961,8	
Здания	65193,7	2497,7	
Вычислительная и оргтехника	713,6	536,0	
Земельные участки	5803,3	-	
Прочие	10327,4	3107,4	
Итого 	91725,6	8102,9	

Амортизационные отчисления по всем группам основных средств начисляются Эмитентом линейным способом. 

Сведения о последней переоценке основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение 5 последних завершенных финансовых лет: 
Переоценка за 5 завершенных финансовых лет и за отчетный квартал (1 кв. 2009г.) не производилась.
Сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента: Основные средства приобретаются по мере необходимости. Выбытие основных средств не планируется, выбывают по мере физического износа. 
Сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента, существующих на дату окончания отчетного периода: фактов обременения основных средств нет.

IV. Результаты о финансово-хозяйственной деятельности эмитента 

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки 
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность  эмитента  за соответствующий отчетный период, приводятся в виде следующей таблицы.

Наименование показателя	2004	2005	2006 	
Выручка, тыс. руб.	7683	1078	12847	
Валовая прибыль, тыс. руб. 	-994	-5179	-1615	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток),  тыс. руб. 	9494	4342	7505	
Рентабельность собственного капитала, %	5,4	2,4	4	
Рентабельность активов, %	5,2	2,4	3,9	
Коэффициент чистой прибыльности, %	123,57	402,41	58,42	
Рентабельность продукции (продаж), %	-	-	-	
Оборачиваемость капитала	1,08	1,09	1	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.	-	-	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	-	-	

Наименование показателя	2007 	2008	1 кв. 2009 г.	
Выручка, тыс. руб.	42202	116713	1232	
Валовая прибыль, тыс. руб. 	-5211	-1271	5413	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток), тыс. руб. 	7175	4006	-4617	
Рентабельность собственного капитала, %	3,66	2,00	-2,36	
Рентабельность активов, %	2,95	1,96	-2,31	
Коэффициент чистой прибыльности, %	17	3,43	-374,75	
Рентабельность продукции (продаж), %	12,35	-1,09	-439,36	
Оборачиваемость капитала	0,2	0,6	0,006	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.	-	-	4617	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	-	0,02	

Для расчета приведенных показателей использовалась методика, рекомендованная Положением о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг, утвержденным приказом ФСФР России от 10.10.06 № 06-117/пз-н.

Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента исходя из динамики приведенных показателей:
Анализ данных таблицы показывает, что выручка от реализации товаров (работ, услуг) возрастает. Рост реализации связан с увеличением объемов инвестиционной деятельности эмитента, реализации товаров и недвижимости. Выручка от реализации товаров (работ, услуг) в 2008 году увеличилась в 2,77 раза по сравнению с 2007 годом и составила 116 713 тыс. рублей.
Рентабельность активов показывает прибыль, приносимую всеми без исключения средствами предприятия, независимо от их вида или источника формирования, т.е. общую эффективность использования средств, принадлежащих собственникам предприятия, и заемных средств. Динамика и абсолютное значение показателя рентабельности активов характеризуют устойчивость финансового состояния организации. Показатель рентабельности активов эмитента в 2008 году снизился с 2,95 % в 2007 году  до уровня 1,96% в связи с сокращением  чистой прибыли эмитента.

Рентабельность собственного капитала показывает эффективность использования собственного капитала - сколько рублей прибыли приносит каждый рубль, вложенный в собственные средства. Таким образом, с каждого вложенного рубля предприятие получило 3,66  рубля прибыли в 2007 году и 2,00 рубля в 2008 году.
Рентабельность продаж показывает, сколько прибыли приходится на единицу реализованной продукции (работ, услуг). В 2007 году прибыль на 1 рубль реализованной продукции (работ, услуг) составил 12,35 рубля. В 2008 году этот показатель имел отрицательный характер за счет высокой себестоимости реализованных товаров и работ (услуг).

Из анализа представленной динамики видно, что чистая прибыль 2008 периода по сравнению с аналогичным показателем прошлого года уменьшилась на 44,18% и составила 4006 тыс. рублей. Соответственно снизились показатели рентабельности собственного капитала и активов. Отмечаемое снижение прибыли связано в основном с увеличением себестоимости производства, а также одновременным сокращением прочих доходов и ростом прочих расходов эмитента.

По итогам 1 квартала 2009 года общество получило убыток в размере 4617 тыс. руб. Это обусловлено снижением спроса на реализуемые товары, работы и услуги эмитента и соответственно снижением полученной выручки в отчетном периоде. В течение финансового года эмитент намерен сбалансировать полученный убыток с прибылью.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи  эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Факторы, которые оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом  товаров,  продукции,  работ,  услуг и прибыли (убытков) от основной деятельности за соответствующий отчетный период:

	Наименование факторов влияния	Степень влияния фактора  %% по оценке эмитента	
		2008 год	1 кв. 2009г.	
1.	Инфляция	15	20	
2.	Изменение курсов валют	-	-	
3.	Решения государственных (субъектов РФ) органов 	-	-	
4.	Улучшение инвестиционного климата в Республике Мордовия	
20	
10	
5.	Изменение объема реализации	20	25	
6.	Социальные	5	5	
7.	Политические	-	-	
8.	Финансовые	40	40	
	Итого:	100	100	

Мнения органов управления Эмитента относительно упомянутых причин и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности Эмитента совпадают.
Ни один из членов органов управления Эмитента не имеет особого мнения относительно упомянутых причин и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности Эмитента.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств 
Показатели, характеризующие ликвидность эмитента за соответствующий отчетный период:

Наименование показателя	2005 год	2006 год	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.         	163916	147944	
Индекс постоянного актива	0,25	0,22	
Коэффициент текущий ликвидности	63,79	53,31	
Коэффициент быстрый ликвидности	63,71	42,71	
Коэффициент автономии собственных средств	0,99	0,99	

Наименование показателя	2007 год	2008 год	1 кв. 2009 года	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.         	54899	83099	76684	
Индекс постоянного актива	0,72	0,58	0,61	
Коэффициент текущий ликвидности	2,16	18,81	21,61	
Коэффициент быстрый ликвидности	1,94	9,14	9,47	
Коэффициент автономии собственных средств	0,81	0,97	0,98	

Для расчета приведенных показателей использовалась методика, рекомендованная Положением о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг, утвержденным приказом ФСФР России от 16.03.05 № 05-5/пз-н.

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей: 
Величина собственных оборотных средств положительна, это означает принципиальную возможность погашения текущих задолженностей предприятия его оборотными средствами, или что общество осуществляет полное финансирование внеоборотных активов собственными средствами предприятия. Показатель величины собственных оборотных средств в 2008 году увеличился на 51,36% по сравнению с аналогичным значением 2007 года и составил 83 099 тыс. рублей. Данное изменение обусловлено сокращением внеоборотных активов с одновременным увеличением капиталов и резервов.

Индекс постоянного актива отражает отношение внеоборотных активов и средств, отвлеченных в долгосрочную дебиторскую задолженность, к собственным средствам. Рекомендуемое значение показателя индекса постоянного актива = 0,9. В результате сокращения внеоборотных активов и увеличением капиталов и резервов общества значение индекса постоянного актива снизилось в 2008 году на 0,14 по сравнению с 2007 годом и составило 0,58, что ниже рекомендуемого уровня. 
Значения показателей ликвидности находятся в пределах нормы, что свидетельствует об эффективном использовании эмитентом оборотных средств. Наблюдается значительное изменение коэффициентов ликвидности, обусловленное снижением краткосрочных обязательств эмитента. 
Показатели ликвидности позволяют говорить о высокой степени платежеспособности предприятия. Коэффициент текущей ликвидности больше двух, что говорит о возможности погашения эмитентом краткосрочных обязательств в полном объеме. 
Коэффициент быстрой ликвидности также на достаточном уровне, что позволяет компании погасить всю свою краткосрочную задолженность за счет наиболее ликвидных активов. 

Значение коэффициента автономии собственных средств свидетельствует о достаточной степени финансовой независимости. Коэффициент автономии собственных средств показывает долю собственных средств от всей суммы активов. По мере приближения значения коэффициента к 1 уменьшается риск невыполнения предприятием своих долговых обязательств. Рост коэффициента свидетельствует об увеличении финансовой независимости предприятия, снижении риска финансовых затруднений в будущие периоды, повышая гарантии выполнения предприятием своих обязательств. Наиболее распространено мнение, что доля собственного капитала должна быть достаточно велика. Указывают и нижний предел этого показателя - 0,6. В 2008 году коэффициент автономии находится на уровне 0,97. Это означает, что на предприятие в 2008 году собственные средства составили 97% от валюты баланса. Это свидетельствует об увеличении финансовой устойчивости предприятия и о незначительной зависимости предприятия от заемного капитала.

Из анализа представленной динамики видно, что предприятие погашает свои краткосрочные обязательства в основном за счет оборотных активов; следовательно, так как оборотные активы превышают по величине краткосрочные пассивы, предприятие может рассматриваться как успешно функционирующее. 

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Информация о размере и структуре капитала и оборотных средств эмитента за отчетный период:

а) размер уставного капитала эмитента, а также соответствие размера уставного капитала эмитента, приведенного в настоящем пункте, учредительным документам эмитента: 500 000 руб.
Размер Уставного капитала соответствует учредительным документам ОАО «ИнвестСвет». 
б) для эмитента, являющегося хозяйственным обществом, - общую стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), с указанием процента таких акций (долей) от размещенных акций (уставного капитала) эмитента: акции эмитентом не выкупались.
в) размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента: 25 тыс.  руб.
г) размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость: 26 644 тыс. руб.
д) размер нераспределенной чистой прибыли эмитента (указывается в составе ежеквартального отчета за первый - третий кварталы): 168 175 тыс. руб.
е) общую сумму капитала эмитента (указывается в составе ежеквартального отчета за первый - третий кварталы): 195 344  тыс. руб.

Структура и размер оборотных средств в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента:
Наименование показателя	2008 г.	1 кв. 2009 г.	
Запасы, тыс. руб.	44 991	45 053	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям, тыс. руб.	114	114	
Дебиторская задолженность, тыс. руб.	31 549	32 441	
Краткосрочные финансовые вложения, тыс. руб.	6 000	0	
Денежные средства, тыс. руб.	5 110	2796	
Прочие оборотные активы, тыс. руб.	0	0	
Итого, тыс. руб.	87 764	80404	

Источниками финансирования оборотных средств эмитента являются собственные средства.
Политика эмитента по финансированию оборотных средств состоит в финансировании оборотных средств за счет собственных средств.
Политика эмитента по финансированию оборотных средств подразумевает:
-	поддержание количества денежных средств на уровне достаточном для ведения текущей деятельности;
-	обеспечение оптимального объема запасов сырья и материалов для проведения эффективного процесса оказания услуг и работ;
-	своевременная реализация неликвидных остатков; 
-	оптимизация запасов, т.е. приобретение товарно-материальных ценностей под заключенные договора;
-	снижение сроков оборачиваемости оборотного капитала.
Политика финансирования оборотных средств может измениться в случае значительного  уменьшения доходов эмитента, вероятность наступления указанного фактора невысока.
Особых мнений органов управления эмитента относительно влияния указанных факторов на показатели финансово-хозяйственной деятельности нет.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента 
Акции ОАО «ИнвестСвет» не допущены к обращению на рынке ценных бумаг ни одним организатором торговли на рынке ценных бумаг.

Перечень финансовых вложений эмитента, которые составляют 10 и более процентов всех  его  финансовых вложений на дату окончания отчетного квартала:

1. Объект финансового  вложения: ценные бумаги
Вид ценных бумаг: акции обыкновенные именные бездокументарные
Эмитент ценных бумаг:
Полное фирменное наименования (для некоммерческой организации - наименование) эмитента: Открытое акционерное общество “Саранский домостроительный комбинат”
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Саранский ДСК»
Место нахождения: 430030, Республика  Мордовия, г. Саранск, ул. Титова, 1А

а)  Государственный регистрационный номер выпуска эмиссионных ценных бумаг: 1-01-56021-D
Дата государственной регистрации: 14.10.2008
Регистрирующий орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска эмиссионных ценных бумаг: РО ФСФР в ПриФО
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента: 37389.

Общая номинальная стоимость ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента: 37 389 руб.
Общая балансовая стоимость ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента (отдельно указывается балансовая стоимость ценных бумаг дочерних и зависимых обществ эмитента): 9 900 656,96 руб.
Размер объявленного дивиденда по обыкновенным акциям (при отсутствии данных о размере объявленного дивиденда по обыкновенным акциям в текущем году указывается размер дивиденда, объявленного в предшествующем году), срок выплаты: дивиденды по обыкновенным акциям по итогам 2006 года не выплачивались. По итогам 2005 года размер дивиденда составил 34,95 руб. на каждую акцию.
Информация о созданных резервах под обесценение ценных бумаг: резервы не создавались.
Величина потенциальных убытков, связанных с банкротством организаций (предприятий), в которые были произведены инвестиции: сумма потенциальных убытков равна балансовой стоимости ценных бумаг, т.е. 9 900 656,96 руб.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Информация о составе, о первоначальной (восстановительной) стоимости нематериальных активов и величине начисленной амортизации за отчетный период:
На конец отчетного квартала эмитент нематериальные активы не имеет.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Информация о политике эмитента в области научно-технического развития на соответствующий отчетный период, предшествующей дате окончания последнего отчетного квартала: политика эмитента в области научно – технического развития не ведется.
Сведения о создании и получении эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности (включая сведения о дате выдачи и сроках действия патентов на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец, о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара), об основных направлениях и результатах использования основных для эмитента объектов интеллектуальной собственности: эмитент не создавал и не получал правовую охрану основных объектов интеллектуальной собственности, включая патенты на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец, о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара.

 4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Основные тенденции развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность:
Основная деятельность ОАО «ИнвестСвет» - инвестиционная деятельность, в частности общество производит инвестиции в ценные бумаги, земли региона и недвижимость.

По итогам 2007 года, темпы роста инвестиций в основной капитал оцениваются на уровне 21,1%, тогда как в 2006 г. данный показатель составил 13,7%. Темпы роста инвестиций в основной капитал в первом квартале 2008 г. оставались на стабильно высоком уровне: относительно первого квартала 2007 г. прирост составил 20,2%. В ускорении инвестиций важнейшую роль сыграл рост инвестиционного спроса в нефтегазовом комплексе, в производстве продовольствия, в секторе операций с недвижимым имуществом. 
Однако во второй половине 2008 г. ситуация изменилась в связи с финансовым кризисом на мировым рынке, повлекшим за собой утечку капитала, ограничение по заимствованиям и снижение доходов. Уже к сентябрю инвестиционный рост с начала 2008 года составил всего 13,1%, в то время как в 2007 г. за тот же период инвестиции в основной капитал возросли до 20,9%. Среднемесячный рост в сентябре 2008 г. снизился до 0,3%. При этом по строительным работам в августе и в сентябре зафиксирован спад в –0,9% и – 0,7% соответственно (с исключением сезонной составляющей).
Поступление иностранных инвестиций в 2008 г. к сентябрю составило 75,8 млрд. долл. США, что на 13,8% ниже того же периода 2007 г. При этом в первом квартале было инвестировано 17,3 млрд. долл., во втором – 29,3 млрд., в третьем – 29,2. По сравнению с предыдущем годом инвестиционная активность иностранных государств была менее активная в первом полугодии и на 6,1% более активна в III квартале.
Что касается прогнозов на следующий год, стоит ожидать снижение притока иностранного капитала, что связано с общемировым финансовым кризисом, так и неопределенностью внутри страны.

Принципиально дальнейшее стратегическое развитие ОАО «ИнвестСвет» напрямую связано с  экономической ситуацией, складывающейся в Республике Мордовия. 
Сегодня республика располагает значительным промышленным и научно-исследовательским потенциалом, хорошей строительной базой, развитой транспортной инфраструктурой, современными телекоммуникациями, большими резервами для подъема сельского хозяйства. Это определяет нынешний индустриальный облик Мордовии, открывает широкие возможности для реализации здесь перспективных, наукоемких проектов. Активная модернизация и развитие производства являются стратегическими направлениями проводимой в республике экономической политики. Решение этих задач требует солидных, долгосрочных финансовых вложений. Поэтому огромное значение в деятельности органов власти республики придается созданию благоприятного инвестиционного климата, укреплению деловой репутации Мордовии. В республике действует законодательная база, стимулирующая предпринимательскую  активность.
Сегодня в республике существует широкое поле деятельности для сотрудничества со всем деловым миром. Крупные инвестиционные возможности сосредоточены в ведущих отраслях экономики Мордовии. Многих инвесторов интересует строительство.
Строительный комплекс Республики Мордовия включает в себя промышленность строительных материалов, изделий и конструкций, подрядные и проектно-изыскательские организации.
Согласно разработанной в республике Программе «Жилище» в 2010 году ввод жилья должен составить не менее 345 тыс.кв.м., в том числе по системе ипотечного кредитования, развитию которой в республике уделено особое внимание, – 170 тыс. кв.м. Жилье в Мордовии будет возводиться с использованием как традиционных технологий – в кирпичном, крупнопанельном, деревянном исполнении, так и по новым технологиям – каркасно-монолитные, с использованием современных конструкционных и отделочных материалов и т.д.
ОАО «ИнвестСвет» планирует участвовать в инвестиционных проектах. Выбору портеров-застройщиков способствует своевременное вложение средств в ценные бумаги. В компаниях, являющихся дочерними или зависимыми к Эмитенту, применяются одни из самых современных методик ведения хозяйственной деятельности. 

Результаты деятельности Эмитента соответствуют тенденциям развития отрасли инвестиционных услуг, которые напрямую зависят от развития экономики в целом.

Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению Эмитента, результаты).
Привлечение высокопрофессиональных менеджеров с большим управленческим опытом в состав Эмитента и работа по разработанным планам на перспективу – основная причина удовлетворительной деятельности компании. 

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента 
Факторы и условия, влияющие на деятельность Эмитента и результаты такой деятельности:
Важнейшим фактором, оказывающим влияние на деятельность организации, являются состояние отраслей потребителей услуг организации. 
В предстоящие годы прогнозируется снижение объемов потребления по всем отраслям – потребителям услуг ОАО «ИнвестСвет». Данное снижение обусловлено развитием финансового кризиса в стране, сокращением промышленного и сельскохозяйственного производства, а также снижением платежеспособного спроса населения.

Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий:
Действие указанных факторов  можно рассматривать в среднесрочной перспективе.

Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий:
Эмитентом для снижения степени воздействия указанных факторов и условий проводит анализ рынка предоставляемых им услуг с целью построения адекватной маркетинговой политики, направленной на увеличение объема продаж; осуществляет постановку системы управления качеством; оптимизирует численность персонала (внедрение систем мотивации управленческого персонала и специалистов, организационные и технологические мероприятия с целью увеличения производительности труда и улучшения производственных показателей),  проводит политику по построению универсальной инвестиционной компании, с целью  диверсификации сфер деятельности общества, формирует положительный имидж компании у потребителей и поставщиков.

Способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента:
Основные способы – эффективное планирование деятельности, предоставление высокопрофессиональных услуг, расширение спектра предоставляемых услуг, соответствующих потребностям рынка.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период и вероятность их наступления:
Существенные события и факторы, которые могут негативно повлиять на возможность получения Эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, и вероятность их наступления описаны в п. 2.5. «Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг».

4.5.2.Конкуренты эмитента 
Основные конкуренты эмитента по основным видам деятельности:
По мнению эмитента сложно судить о конкурентах в области инвестиций в ценные бумаги, недвижимость, земли региона. Как правило, информация о видах деятельности по интересующим эмитента направлениям закрытыми акционерными обществами и обществами с ограниченной ответственностью не раскрывается. Но эмитент предполагает, что инвестиционной деятельностью в Республике Мордовия успешно занимаются многие юридические лица, и не владеет информацией об основных конкурентах. 

Перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния, по мнению эмитента, на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг): 
- качество услуг,
- цена (стоимость работ),
- номенклатура оказываемых услуг,
- быстрота обслуживания, 
- удобство расположения.
Перечень факторов приведен по рейтингу важности.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента: 
В соответствии с Уставом общества Органами управления являются:
- Общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- Генеральный директор.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
1) внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава в новой редакции, за исключением случаев, когда принятие такого решения отнесено Федеральным законом «Об акционерных обществах» к компетенции Совета директоров.
2) реорганизация Общества;
3) ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4) определение количественного состава Совета диpектоpов Общества, избpание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5) определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6) увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций 
7) уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, пpиобpетения Обществом части акций в целях сокращения их Общего количества, а также путем погашения пpиобpетенных или выкупленных Обществом акций;
8) избpание членов ревизионной комиссии Общества и досрочное пpекpащение их полномочий; 
9) утверждение аудитора Общества;
10) выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года;
11) утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков Общества по результатам финансового года;
12) определение  порядка ведения Общего собрания акционеров;
13) избрание членов  счетной комиссии  и досрочное прекращение их полномочий, в случае, если число акционеров Общества составит не более 500 человек;
14) дробление и консолидация акций
15) принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»; 
16) принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах"; 
17) приобретение Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федерального закона «Об акционерных обществах»;
18) принятие решения об участии в финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
19) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
20) решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».
Вопросы, отнесенные к компетенции Общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Совету директоров и Генеральному директору Общества. 
Общее собрание акционеров не вправе рассматривать вопросы, не отнесенные к его компетенции Федеральным законом «Об акционерных обществах» и принимать по указанным вопросам решения. 

Компетенция Совета директоров эмитента в соответствии с его уставом:
К  компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы.
1) определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2) созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 8 ст. 55 ФЗ  «Об акционерных обществах»;
3) утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
4) определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII настоящего Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
5) увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций, за исключением случаев, когда принятие такого решения отнесено к компетенции Общего собрания акционеров;
6) размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».
7) определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
8) приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в соответствии с действующим законодательством РФ;
9) избрание единоличного исполните6льного органа (Генерального директора) Общества и досрочное прекращение его полномочий;
10) рекомендации Общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг Аудитора;
11) рекомендации Общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
12) рекомендации Общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков Общества по результатам финансового года;
12) использование резервного фонда и иных фондов Общества;
13) утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено Федеральным законом «Об акционерных обществах» к компетенции Общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено уставом Общества к компетенции исполнительных органов Общества;
14) создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств Общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений;
15) внесение изменений и дополнений в Устав Общества по результатам размещения и погашения акций, в том числе связанных с увеличением и уменьшением уставного капитала, а также связанных с созданием филиалов, открытием представительств и их ликвидацией;
16) одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных  главой Х Федерального закона «Об акционерных обществах»;
17) одобрение сделок, предусмотренных  главой XI настоящего Федерального закона «Об акционерных обществах»;
18) утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
19) принятие во всякое время решения о проверке финансово–хозяйственной деятельности Общества;
20) принятие решений об участии и о прекращении участия Общества в других организациях (за исключением организаций, указанных в подпункте 18 пункта 9.6.1. настоящего Устава;
21) предварительное утверждение годового отчета Общества; 
22) иные вопросы, предусмотренные настоящим Уставом и Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом Общества.
 Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров, не могут быть переданы на решение исполнительному органу.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.
Генеральный директор Общества без доверенности действует от имени Общества, в том числе, с учетом ограничений, предусмотренных действующим законодательством, настоящим Уставом и решениями Совета директоров Общества:
- организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества;
- обеспечивает выполнение планов деятельности Общества, необходимых для решения его задач; 
- распоряжается имуществом Общества в пределах, установленных настоящим Уставом и действующим законодательством;
- распоряжается имуществом Общества, совершает сделки от имени Общества, выдает доверенности, открывает в банках, иных кредитных организациях (а также в предусмотренных законом случаях – в организациях - профессиональных участниках рынка ценных бумаг) расчетные и иные счета Общества; 
- издает приказы, утверждает (принимает) инструкции, нормативные акты и иные внутренние документы Общества по вопросам его компетенции, дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества; 
- в соответствии с организационной структурой исполнительного аппарата Общества утверждает штатное расписание и должностные оклады работников Общества; 
- осуществляет в отношении работников Общества права и обязанности работодателя, предусмотренные трудовым законодательством; 
- распределяет обязанности между заместителями Генерального директора; 
- представляет на рассмотрение Совета директоров отчеты о финансово-хозяйственной деятельности дочерних и зависимых Обществ, акциями (долями) которых владеет Общество, а также информацию о других организациях, в которых участвует Общество; 
- не позднее, чем за 30 (Тридцати) дней до даты проведения годового Общего собрания акционеров Общества представляет на рассмотрение Совету директоров Общества годовой отчет, бухгалтерский баланс, счет прибылей и убытков Общества, распределение прибыли и убытков Общества; 
- обеспечивает подготовку и проведение Общих собраний акционеров;
- решает иные вопросы текущей деятельности Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества.

Сведения о наличии кодекса корпоративного поведения (управления) эмитента либо иного аналогичного документа: кодекс корпоративного поведения, а также иной аналогичный документ отсутствует.

Сведения о внесенных за последний  отчетный период изменениях в устав эмитента и внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента: устав ОАО «ИнвестСвет» в новой редакции утвержден общим собранием акционеров, проведенным 16 мая 2008 года, Протокол № 01/08 от 22 мая 2008 года, и зарегистрирован Инспекцией ФНС по Ленинскому району г. Саранска 29 мая 2008 года за ГРН 2081326026412.

Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента, а также кодекса корпоративного управления эмитента в случае его наличия: http://www.ifgk.ru/raskr

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

 Члены совета директоров эмитента.

Брыков Вячеслав Вячеславович – председатель Совета директоров
Год рождения: 1969
Сведения об образовании: образование высшее, окончил в 1990 году Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева по специальности бухгалтерский учет и анализ хозяйственной деятельности,  в 1999 году - Институт Повышения квалификации и переподготовки кадров Мордовского Государственного Университета им. Н.П. Огарева по специальности «Менеджмент»,  в 2004 году - Поволжскую академия Государственной службы им. П.А. Столыпина, по курсу: Управление закупками продукции для государственных нужд.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - 2004
Организация: ОАО "ЛисмаИнвест"
Должность: Генеральный директор

Период: 2002 - 2004
Организация: ЗАО "РИЦ"
Должность: Генеральный директор

Период: 2003- 2004
Организация: ОАО "ИнвестСвет"
Должность: Генеральный директор

Период: 2002 - 2003
Организация: ОАО "Лисма"
Должность:  Финансовый  директор- первый заместитель генерального директора - 

Период: 2004 – 2008  
Организация: Администрация городского округа Саранска РМ
Должность: Первый заместитель Главы администрации г.о. Саранска

Период: 2004 – настоящее время
Организация: ОАО «ИнвестСвет»
Должность: Председатель Совета директоров

Доля в уставном капитале эмитента: 1,05 %.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 1,05 %. 
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Писарев Алексей Борисович
Год рождения: 1972
Сведения об образовании: образование высшее, окончил в 1997 году Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева по специальности менеджмент, в 2005 году – Волго-Вятскую Академию государственной службы по специальности менеджер «Государственное и муниципальное управление»

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2004
Организация:  МУ «Служба муниципального заказа ЖКХ» г. Саранска РМ
Должность: Заместитель директора по финансовым и экономическим вопросам

Период: 2004 –2007
Организация: ОАО «СаранскТеплоТранс»
Должность: Заместитель генерального директора по финансам

Период: 2007 – настоящее время 
Организация: ОАО «ИнвестСвет»
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Тайгина Ольга Евгеньевна
Год рождения: 1972
Сведения об образовании: образование высшее, окончила в 1995 году Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева по специальности менеджмент.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – 2004 
Организация: ОАО "ЛисмаИнвест"
Должность: Главный бухгалтер

Период: 2004 -2007
Организация: ОАО "ИнвестСвет"
Должность: Генеральный директор

Период: 2007 – настоящее время 
Организация: ОАО "ИнвестСвет"
Должность: Заместитель Генерального директора – финансовый директор

Период: 2004 –  настоящее время
Организация: ОАО "ЛисмаИнвест"
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Вострухин Сергей Николаевич
Год рождения: 1969
Сведения об образовании: образование неполное высшее, обучается в Мордовском государственном университете им. Н.П. Огарева по специальности география.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 -2004
Организация: ЗАО “РИЦ”
Должность: Заместитель Генерального директора

Период: 2004 -2005
Организация: ЗАО “РИЦ”
Должность: Генеральный  директор

Период: 2005 – настоящее время
Организация: ООО  “РИЦ”
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет. 
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Белухина Светлана Николаевна
Год рождения: 1968
Сведения об образовании: образование высшее, окончила в 1991 году Московский ордена Дружбы народов кооперативный институт центросоюза по специальности бухгалтерский учет и анализ хозяйственной деятельности

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – настоящее время
Организация: ОАО "ИнвестСвет"
Должность: Главный бухгалтер
 
Период: 2004 – настоящее время
Организация: ОАО "ЛисмаИнвест"
Должность: Главный бухгалтер

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Черашев Владимир Николаевич
Год рождения: 1963
Сведения об образовании: образование высшее, окончил в 1995 году Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева по специальности юриспруденция.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 –2004
Организация: ОАО “Лисма”
Должность: Начальник юридического управления  ОАО “Лисма”

 Период: 2004 –  настоящее время 
Организация: ОАО “Саранский приборостроительный завод”
Должность:  Первый заместитель генерального директора по правовым вопросам

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Тетина Лариса Николаевна
Год рождения: 1948
Сведения об образовании: имеет высшее образование.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - настоящее время
Должность: пенсионерка

Доля в уставном капитале эмитента: 2,88 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 2,88 % 
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Тутуркина Раиса Степановна
Год рождения: 1951
Сведения об образовании: имеет высшее образование.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - настоящее время
Должность: пенсионерка

Доля в уставном капитале эмитента: 28,34 %
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 28,34 % 
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Коллегиальный исполнительный орган управления не предусмотрен уставом Общества.

Единоличный орган управления эмитента:
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 

Писарев Алексей Борисович
Год рождения: 1972
Сведения об образовании: образование высшее, окончил в 1997 году Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева по специальности менеджмент, в 2005 году – Волго-Вятскую Академию государственной службы по специальности менеджер «Государственное и муниципальное управление».

Должности за последние 5 лет: 
Период: 1999 – 2004 
Организация: МУ «Служба муниципального заказа ЖКХ»
Должность: Заместитель директора по финансовым и экономическим вопросам

Период: 2004 – 2007 
Организация: ОАО «СаранскТеплоТранс»
Должность: Заместитель директора по финансам

Период: 2007 – настоящее время 
Организация: ОАО «ИнвестСвет»
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в
результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или
органов контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался. 
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам совета директоров за 2008 год:
Заработная плата (руб.): 470 132,89
Премии (руб.): 145652
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 615784,89

За осуществление функций члена совета директоров ОАО “ИнвестСвет” заработная плата, комиссионные, компенсационные расходы не выплачиваются, иные имущественные предоставления не выдаются. 
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам совета директоров в 2009 году:
Заработная плата (руб.): 150000
Премии (руб.): 150000
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 300000
 
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Структура органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом эмитента: 
Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества Общим собранием акционеров избирается Ревизионная комиссия Общества на срок до следующего годового Общего собрания акционеров..
К компетенции Ревизионной комиссии Общества относится:
1) подтверждение достоверности данных, содержащихся в годовом отчете, годовой бухгалтерской отчетности Общества; 
2) анализ финансового состояния Общества, выявление резервов улучшения финансового состояния Общества и выработка рекомендаций для органов управления Общества; 
3) организация и осуществление проверки (ревизии) финансово-хозяйственной деятельности Общества, в частности: 
- проверка (ревизия) финансовой, бухгалтерской, платежно-расчетной и иной документации Общества, связанной с осуществлением Обществом финансово-хозяйственной деятельности, на предмет ее соответствия законодательству Российской Федерации, Уставу, внутренним и иным документам Общества; 
- контроль  за сохранностью и использованием основных средств; 
- контроль за соблюдением установленного порядка списания на убытки Общества задолженности неплатежеспособных дебиторов; 
- контроль за расходованием денежных средств Общества в соответствии с утвержденными бизнес-планом и бюджетом Общества; 
- контроль за формированием и использованием резервного и иных специальных фондов Общества; 
- проверка правильности и своевременности начисления и выплаты дивидендов по акциям Общества, процентов по облигациям, доходов по иным ценным бумагам; 
- проверка выполнения ранее выданных предписаний по устранению нарушений и недостатков, выявленных предыдущими проверками (ревизиями);
- осуществление иных действий (мероприятий), связанных с проверкой финансово-хозяйственной деятельности Общества.
Ревизионная комиссия Общества вправе, а в случае выявления серьезных нарушений в финансово-хозяйственной деятельности Общества, обязана потребовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров Общества.
Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
По требованию ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.

Сведения о системе внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: служба внутреннего аудита не имеется.

Внутренний документ эмитента, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации, отсутствует.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Члены ревизионной комиссии эмитента:

Полянский Юрий Иванович
Дата рождения: 1962
Сведения об образовании: образование высшее, окончила в 1984 году филологический факультет Мордовского государственного университета им. Н.П. Огарева по специальности преподаватель русского языка и литературы (журналист).

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – 2007
Организация: ОАО “ЛисмаИнвест”
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2002 – настоящее время
Организация: ОАО «ИнвестСвет»
Должность: Заместитель генерального директора

Период: 2002 – настоящее время
Организация: МРФ ОАО “Регистратор Р.О.С.Т”
Должность: Директор

Доля в уставном капитале эмитента: 0,025% 
Доля обыкновенных акций, принадлежащая данному лицу: 0,025 %
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за  его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента, отсутствуют.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Бочарова Юлия Васильевна
Дата рождения:1940
Сведения об образовании: образование высшее, окончила в 1970 году Саратовский экономический институт  по специальности бухгалтер-экономист.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – настоящее время
Организация: МРФ ОАО “Регистратор Р.О.С.Т.”
Должность: Заместитель директора

Доля в уставном капитале эмитента: 0,0004% 
Доля обыкновенных акций, принадлежащая данному лицу: 0,0004 %
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за  его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента, отсутствуют.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

Казакова Марина Анатольевна
Дата рождения:1966
Сведения об образовании: образование высшее, окончила в 2004 году Образовательное учреждение «Московский университет потребительской кооперации» по специальности бухгалтерский учет, анализ и аудит.

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – 2004
Организация: МРФ ОАО “Регистратор Р.О.С.Т.”
Должность: Ведущий специалист

Период: 2004 – настоящее время
Организация: МРФ ОАО “Регистратор Р.О.С.Т.”
Должность: Главный бухгалтер

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет. 
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеется.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Количество акций дочерних или зависимых обществ эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочерних или зависимых обществ эмитента: опционов не имеется.
Родственные связи между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за  его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента, отсутствуют.
Сведения о привлечении указанного лицо к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): должностей в органах управления таких организаций не занимал.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам ревизионной комиссии эмитента за 2008 год.
Заработная плата (руб.):  0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Льготы и/или компенсации расходов (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0
За осуществление функций члена Ревизионной  комиссии  ОАО “ИнвестСвет” заработная плата, комиссионные, компенсационные расходы не выплачиваются, иные имущественные предоставления не выдаются. 

Сведения о существующих соглашениях  относительно таких выплат в текущем финансовом году: указанные сведения не предусмотрены.
    
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе  сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Среднесписочная численность работников (сотрудников) эмитента, включая работников (сотрудников), работающих в его филиалах и представительствах, а также размер отчислений на заработную плату и социальное обеспечение:

Наименование  показателя	2008 г.	1 кв. 2009 г.	
Среднесписочная численность работников, чел.	27	35	
Доля  сотрудников  эмитента,   имеющих высшее профессиональное образование, %                        	55	66	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб.	5 278,9	2 172,4	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб.	1 125,6	499,3	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб.	6 404,5	2 671,7	

Изменение численности сотрудников (работников) за отчетный период не является для эмитента существенным. 
Сведения о сотрудниках, оказывающих существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники): В состав сотрудников (работников) Общества не входят сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента.
Сведения о создании сотрудниками (работниками) эмитента профсоюзного органа: Сотрудниками (работниками) Общества профсоюзный орган не создавался.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Сведения о соглашениях или обязательствах эмитента, касающихся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном капитале: Подобные обязательства у эмитента отсутствуют.
Сведения о предоставлении или возможности предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента: выпусков опционов эмитентом не осуществлялось.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Количество акционеров эмитента: 12642.
Номинальных держателей акций эмитента нет.

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об  участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами   уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20  процентами их обыкновенных акций

Сведения о лицах, владеющих не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента:
Тутуркина Раиса Степановна
Доля в уставном капитале эмитента: 28,34%
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 28,34 %

Ветчинкина Лидия Васильевна
Доля в уставном капитале эмитента: 12,62%
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 12,62 %

Мордовина Ирина Владимировна
Доля в уставном капитале эмитента: 19%
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 19 %

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в  уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии  специального права ("золотой акции")
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: такой доли нет.

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Уставом эмитента не установлены ограничения на количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру.

Участие иностранных лиц в уставном капитале эмитента регулируется «Положением о порядке выдачи разрешения ФКЦБ на допуск к размещению или обращению эмиссионных ценных бумаг российских эмитентов за пределами Российской Федерации», утв. Постановлением ФКЦБ России от 01.04.2003 № 03-17/пс.  Другие ограничения отсутствуют. 

Иные ограничения: отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Акционеры эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента, а также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента:

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров эмитента:  29.04.2004 г.
№
пп	Наименование акционера	Доля лица в уставном капитале эмитента	Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента	
1.	Гарькина Ирина Владимировна	19 %	19%	
2.	Мурашкина Елена Александровна	16,72	16,72	
3.	Ветчинкина Лидия Васильевна	12,31	12,31	
4.	Тутуркина Раиса Степановна	11,62	11,62	

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров эмитента:  14.03.2005 г.
№
пп	Наименование акционера	Доля лица в уставном капитале эмитента	Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента	
1.	Гарькина Ирина Владимировна	19 %	19%	
2.	Мурашкина Елена Александровна	16,72	16,72	
3.	Ветчинкина Лидия Васильевна	12,62	12,62	
4.	Тутуркина Раиса Степановна	11,62	11,62	

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров эмитента:  10.03.2006 г.
№
пп	Наименование акционера	Доля лица в уставном капитале эмитента	Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента	
1.	Мордовина Ирина Владимировна	19 %	19%	
2.	Мурашкина Елена Александровна	16,72	16,72	
3.	Ветчинкина Лидия Васильевна	12,62	12,62	
4.	Тутуркина Раиса Степановна	11,62	11,62	

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров эмитента:  12.03.2007 г.
№
пп	Наименование акционера	Доля лица в уставном капитале эмитента	Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента	
1.	Мордовина Ирина Владимировна	19 %	19%	
2.	Мачин Елена Александровна	16,72	16,72	
3.	Ветчинкина Лидия Васильевна	12,62	12,62	
4.	Тутуркина Раиса Степановна	11,62	11,62	

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров эмитента:  31.03.2008 г.
№
пп	Наименование акционера	Доля лица в уставном капитале эмитента	Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента	
1.	Мордовина Ирина Владимировна	19 %	19%	
2.	Ветчинкина Лидия Васильевна	12,62	12,62	
3.	Тутуркина Раиса Степановна	28,34	28,34	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, одобренных каждым органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала:
В отчетном квартале было совершено две сделки, в совершении которых имелась заинтересованность, на общую сумму 5 000 000 рублей. Сделки одобрены Советом директоров Общества 20 февраля 2009 года, Протокол № 04/2009. 

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Информация об общей сумме дебиторской задолженности эмитента с отдельным указанием общей суммы просроченной дебиторской задолженности за соответствующий отчетный период:

Наименование показателя	2008 г.	1 кв. 2009 г.	
Общая сумма дебиторской задолженности, тыс. руб.	31549	32441	
Общая сумма просроченной дебиторской задолженности, тыс. руб.	-	-	

Структура дебиторской задолженности с указанием срока исполнения обязательства по состоянию на конец 2008 года и 1 квартала 2009 года:
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	2008 год	1 кв. 2009 года	
	До одного года	Свыше одного года	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, тыс. руб. 	25611	-	25959	-	
в том числе просроченная, тыс. руб. 	-	Х	-	Х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, тыс. руб. 	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб. 	-	Х	-	Х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, тыс. руб.	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс. руб. 	1189	-	1935	-	
в том числе просроченная, тыс.руб.	-	Х	-	Х	
Прочая дебиторская задолженность, тыс. руб. 	4749	-	4547	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	-	Х	
Итого, руб.	31549	-	32441	-	
в том числе итого просроченная, тыс. руб. 	-	Х	-	Х	

Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности на конец 2008 года и 1 кв. 2009 года: 
1. Полное наименование: Открытое акционерное общество «ЛисмаИнвест»
Сокращенное наименование: ОАО «ЛисмаИнвест»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, пр. Ленина, 34
Сумма кредиторской задолженности: 20 330,0 тыс. рублей.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности: просроченной задолженности нет.
Дебитор является аффилированным лицом общества.
Доля участия эмитента в уставном капитале аффилированного лица - коммерческой организации: доли не имеет.
Доля участия аффилированного лица в уставном  (складочном)  капитале (паевом фонде) эмитента: 0,002%.
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Республиканский деревообрабатывающий комбинат»
Сокращенное наименование: ООО «ДОК»
Место нахождения: РМ, г. Саранск, 2-ая Промышленная, 16
Сумма кредиторской задолженности: 4 870,2  тыс. рублей.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности: просроченной задолженности нет.
Дебитор не является аффилированным лицом общества.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Состав годовой бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:

а) годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:
- форма № 1 – Бухгалтерский баланс на 31 декабря 2008 г.;
- форма № 2 – Отчет о прибылях и убытках с 1 января по 31 декабря 2008 г.;
- форма № 5 Приложение к бухгалтерскому балансу за период с 1 января по 31 декабря 2008 г.;
- пояснительная записка;
- аудиторское заключение.
См. Приложение № 1.

б) годовая бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США:
указанная отчетность не составляется.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:
а) квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации: 
- форма № 1 – Бухгалтерский баланс на 31 марта 2009 г.;
- форма № 2 – Отчет о прибылях и убытках за период с 1 января по 31 марта 2009 г.
См. Приложение № 2.

б) бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США:
указанная отчетность не составляется.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Состав сводной (консолидированной) бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:
а) сводная (консолидированная) бухгалтерская отчетность эмитента, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации, за последний завершенный финансовый год: указанная отчетность не составляется

б) при наличии у эмитента сводной (консолидированной) бухгалтерской отчетности, составленной в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности, эмитент представляет такую отчетность за последний завершенный финансовый год: указанная отчетность не составляется.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Учетная политика эмитента, самостоятельно определенная эмитентом в соответствии с законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете и утвержденная приказом или распоряжением лица, ответственного за организацию и состояние бухгалтерского учета эмитента.
См. Приложение № 3.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт продукции.

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества и величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала:
Наименование показателя	2008 год	1 кв. 2009 г.	
Общая стоимость недвижимого имущества, тыс. руб.	112 064,4	113 070,4	
Величина начисленной амортизации, руб.	2 197,4 	2 400,3	

Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала:
1. Краткое описание объекта недвижимого имущества: Здание конторы цеха №1 Пр.Ленина,100
2. Причина изменения: реконструкция недвижимого имущества
3. Сведения о привлечении оценщика для оценки данного объекта недвижимого имущества с указанием определенной таким оценщиком стоимости недвижимого имущества: оценщик не привлекался.
4. Цена, по которой недвижимое имущество было приобретено: 12443,3 тыс.руб.
5. Регистрация прав собственности на недвижимое имущество: 27.02.2008 г.

1. Краткое описание объекта недвижимого имущества: Бывшая котельная Пр.Ленина,100
2. Причина изменения: реконструкция недвижимого имущества
3. Сведения о привлечении оценщика для оценки данного объекта недвижимого имущества с указанием определенной таким оценщиком стоимости недвижимого имущества: оценщик не привлекался.
4. Цена, по которой недвижимое имущество было приобретено: 1945,6 тыс.руб.
5. Регистрация прав собственности на недвижимое имущество: 27.02.2008 г.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Сведения об участии эмитента в судебных процессах (с указанием наложенных на эмитента судебным органом санкциях) в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, в течение трех лет, предшествующих дате утверждения проспекта ценных бумаг:
Эмитент не принимал участия в судебных процессах, которые могли существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности,  в качестве ответчика в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 500 000
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
     общая номинальная стоимость акций (руб.): 500 000
     доля в уставном капитале:  100 %
Привилегированные акции:
    общий объем (руб.): 0
    доля в уставном капитале: 0 %
Акции, обращающиеся за пределами Российской Федерации посредством обращения в соответствии с иностранным правом ценных бумаг иностранных эмитентов, удостоверяющих права в отношении указанных акций эмитента: отсутствуют.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного  капитала эмитента
Размер уставного капитала Общества за 5 последних финансовых лет не изменялся.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Название фонда: Резервный фонд
Размер фонда, установленный учредительными документами: 5 % от уставного капитала.
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания отчетного периода: 25 000  руб.
Размер фонда в процентах от уставного капитала: 5 %
Размер отчислений в фонд в течение отчетного периода: 0 руб.
Размер средств фонда, использованных в течение отчетного периода: 0 руб.
Направление использования этих средств: не имеется.
Иные фонды не формировались.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении Общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В случаях, предусмотренных пунктами 2 и 8 статьи 53 Федерального закона «Об акционерных обществах», сообщение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 70 дней до дня его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть опубликовано в газете «Известия Мордовии».

Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
Созыв внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, осуществляется Советом директоров Общества.
Порядок направления (предъявления) требования о созыве внеочередного общего собрания акционеров устанавливается ФЗ “Об акционерных обществах”.

Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Один раз в год Общество проводит годовое Общее собрание акционеров. 
Годовое Общее собрание акционеров Общества проводится не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года. 
Дата проведения общего собрания акционеров устанавливаются Советом директоров общества
Порядок и сроки проведения внеочередного Общего собрания акционеров определяются Федеральным законом «Об акционерных обществах».
В течение 5 дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.

В случае если в течение установленного Федеральным законом «Об акционерных обществах» срока Советом директоров Общества не принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное Общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва.

Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров, Ревизионную комиссию и счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в Уставе Общества. 
Такие предложения должны поступить в Общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Общества, акционеры (акционер) Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе предложить кандидатов для избрания в Совет директоров Общества, число которых не может превышать количественный состав Совета директоров Общества. Такие предложения должны поступить в Общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного Общего собрания акционеров.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Совет директоров Общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам.
Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, Совет директоров Общества вправе включать в повестку дня Общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией  (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также  порядок ознакомления с такой информацией (материалами): 
Лица, имеющие право на участие в собрании акционеров имеют право ознакомиться с информацией по подготовке и проведению собраний акционеров непосредственно в обществе.
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, при подготовке к проведению Общего собрания акционеров Общества, относятся годовые отчеты, годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы Общества, Совет директоров, Ревизионную и Счетную комиссии Общества, в Аудиторы Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, утверждаемых Общим собранием акционеров, проекты решений Общего собрания акционеров, а также иные документы, утвержденные Советом директоров Общества, или установленные федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
Информация (материалы), подлежащая предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, в течение 20 дней, а в случае проведения Общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, в течение 30 дней до проведения Общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа Общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении Общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в Общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в Общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая Обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.

Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на Общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении Общего собрания акционеров.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Коммерческие организации, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций:

8.1.5.1. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Управление механизации №5"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "УМ-5"
Место нахождения: Республика Мордовия, г.Рузаевка, ул.Строительная ,5
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 14,52 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций коммерческой организации: 14,52%
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.2. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Саранский домостроительный комбинат"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Саранский ДСК"
Место нахождения: Республика Мордовия, г.Саранск, ул. Титова, 1а
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 59,75 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций коммерческой организации: 59,75 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.3. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Рузаевский завод пластмасс"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Рузаевский завод пластмасс"
Место нахождения: Республика Мордовия, г.Рузаевка, ул. Переходная, 8
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 5,04 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций коммерческой организации: 5,04 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.4. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Центр медицинской косметологии"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ЦМК"
Место нахождения: Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 34
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.5. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Лисма-Центр"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Лисма-Центр"
Место нахождения: г. Москва, ул. Остоженка, д.7/15/12
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет

8.1.5.6. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ"
Место нахождения: Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 100
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.7. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Электротехноцентр"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Электротехноцентр"
Место нахождения: Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 100
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.5.8. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Проектно-дизайнерский центр"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО " Проектно-дизайнерский центр"
Место нахождения: Республика Мордовия, г. Саранск, пр. Ленина, 100
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале коммерческой организации: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Существенные сделки (группа взаимосвязанных сделок), размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный  период, предшествующий дате совершения сделки: указанные сделки не совершались.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Кредитные рейтинги эмитенту и ценным бумагам эмитента не присваивались. 
     
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

8.2.1. Категория акций: обыкновенные именные
     номинальная стоимость каждой акции: 1 руб.
     количество акций, находящихся в обращении: 500 000
    количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): не имеется
    количество объявленных акций: 4 500 000
    количество акций, находящихся на балансе эмитента: не имеются
     количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в  акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: не имеются
     государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 
1-01-55327-D от 02 апреля 2008 года
орган, осуществивший государственную регистрацию: РО ФСФР России в ПриФО.

     права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии со статьей 6 Устава Общества:
Акционеры – владельцы обыкновенных акций Общества имеют право:
- распоряжаться своими акциями без согласия других акционеров и Общества.
- участвовать в управлении делами Обществ, в том числе участвовать лично или через своих представителей в Общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции;
- получать информацию о деятельности Общества и знакомиться с документами Общества в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом
- вносить предложения в повестку дня Общего собрания акционеров, избирать и быть избранным в органы управления в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом
- получать долю прибыли (дивиденды) Общества, подлежащей распределению между акционерами пропорционально количеству принадлежащих ему акций
- получать в случае ликвидации Общества часть его имущества, оставшегося после завершения расчетов с кредиторами в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом;
- преимущественного приобретения размещаемых посредством подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им обыкновенных акций, в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации
Акционеры вправе осуществлять другие права, предоставленные им законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Выпуски эмиссионных ценных бумаг, за исключением акций, отсутствуют.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Выпуски облигаций не производились

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Выпуски облигаций не производились

8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Выпуски облигаций с ипотечным покрытием не производились

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Сведения о лице, осуществляющем ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента (регистраторе):
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Регистратор Р.О.С.Т.»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Регистратор Р.О.С.Т.»
Место нахождения: РФ, 107996, г. Москва, ул. Стромынка, д.18, корп.13

Ведение реестра осуществляет: Мордовский Республиканский Филиал ОАО "Регистратор  Р.О.С.Т."
Место нахождения филиала: РФ, Республика Мордовия, г.Саранск, проспект Ленина, 34
Тел.: (834-2) 32-86-77  Факс: (834-2) 32-86-78
Адрес электронной почты: mrfrost@ifgk.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00264
Дата выдачи: 03.12.2002
Срок действия: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг

Иные сведения о ведении реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: 
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 30.05.1996г.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Законодательные акты Российской Федерации, действующих на дату окончания последнего  отчетного  квартала, которые регулируют вопросы импорта и экспорта капитала и  могут  повлиять на выплату нерезидентам дивидендов по акциям эмитента, а  при   наличии у эмитента иных ценных бумаг, находящихся в обращении, - также  на  выплату процентов и других платежей, причитающихся нерезидентам-владельцам  таких ценных бумаг:
-	Налоговый кодекс Российской Федерации, ч.1, № 146-ФЗ от  31.07.98 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Налоговый кодекс Российской Федерации, ч.2, № 117-ФЗ от  05.08.00 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Закон РФ «О валютном регулировании и валютном контроле» от 09.10.1992 № 3615-1 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный Закон «О валютном регулировании и валютном контроле» №173-ФЗ от 10.12.03 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный закон «О рынке ценных бумаг» № 39-ФЗ от 22.04.96 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный закон «О центральном Банке Российской Федерации (Банке России)» №86-ФЗ от 10.07.02 с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный закон "О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма" от 07.08.2001 № 115-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный закон «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» от 09.07.1999 № 160-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
-	Федеральный закон «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений» от 25.02.1999 № 39-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
-	Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения;
-	Иные законодательные акты.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Налогообложение доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента регулируется Налоговым кодексом Российской Федерации  (далее – «НК»), а также иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, принятыми в соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации.
Налоговые ставки
Вид дохода	Юридические лица	Физические лица	
	Резиденты	Нерезиденты	Резиденты	Нерезиденты	
Доход от реализации ценных бумаг	20% (из которых: федеральный бюджет – 2%,
бюджет субъекта федерации – 18%)	20%	13%	30%	
Доход в виде дивидендов	9%	15%	9%	30%	

ПОРЯДОК НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ.
Вид налога – налог на доходы.
К доходам от источников в Российской Федерации относятся:
- дивиденды и проценты, полученные от российской организации, а также проценты, полученные от российских индивидуальных предпринимателей и (или) иностранной организации в связи с деятельностью ее постоянного представительства в РФ;
- доходы от реализации в РФ акций или иных ценных бумаг, а также долей участия в уставном капитале организаций.
Налоговая база.
Доходом налогоплательщика, полученным в виде материальной выгоды, является материальная выгода, полученная от приобретения ценных бумаг. Налоговая база определяется как превышение рыночной стоимости ценных бумаг, определяемой с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг, над суммой фактических расходов налогоплательщика на их приобретение. Порядок определения рыночной цены ценных бумаг и предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг устанавливается федеральным органом, осуществляющим регулирование рынка ценных бумаг.
При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами учитываются доходы, полученные по следующим операциям:
- купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг;
- купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком, либо имущественными вычетами, принимаемыми в уменьшение доходов от сделки купли - продажи.
К указанным расходам относятся:
- суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
- оплата услуг, оказываемых депозитарием;
- комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг, скидка, уплачиваемая (возмещаемая) управляющей компании паевого инвестиционного фонда при продаже (погашении) инвестором инвестиционного пая паевого инвестиционного фонда, определяемая в соответствии с порядком, установленным законодательством Российской Федерации об инвестиционных фондах;
- биржевой сбор (комиссия);
- оплата услуг регистратора;
- другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, уменьшается (увеличивается) на сумму процентов, уплаченных за пользование денежными средствами, привлеченными для совершения сделки купли - продажи ценных бумаг, в пределах сумм, рассчитанных исходя из действующей ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации.
По операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, размер убытка определяется с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг.
К ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, относятся ценные бумаги, допущенные к обращению у организаторов торговли, имеющих лицензию федерального органа, осуществляющего регулирование рынка ценных бумаг.
Под рыночной котировкой ценной бумаги, обращающейся на организованном рынке ценных бумаг, понимается средневзвешенная цена ценной бумаги по сделкам, совершенным в течение торгового дня через организатора торговли. Если по одной и той же ценной бумаге сделки совершались через двух и более организаторов торговли, налогоплательщик вправе самостоятельно выбрать рыночную котировку ценной бумаги, сложившуюся у одного из организаторов торговли. В случае если средневзвешенная цена организатором торговли не рассчитывается, за средневзвешенную цену принимается половина суммы максимальной и минимальной цен сделок, совершенных в течение торгового дня через этого организатора торговли.
Если расходы налогоплательщика на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг не могут быть отнесены непосредственно к расходам на приобретение, реализацию и хранение конкретных ценных бумаг, указанные расходы распределяются пропорционально стоимостной оценке ценных бумаг, на долю которых относятся указанные расходы. Стоимостная оценка ценных бумаг определяется на дату осуществления этих расходов.
В случае если расходы налогоплательщика не могут быть подтверждены документально, он вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом, предусмотренным абзацем первым подпункта 1 пункта 1 статьи 220 НК.
Убыток по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученный по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям купли - продажи ценных бумаг данной категории.
Доход по операциям купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, которые на момент их приобретения отвечали требованиям, установленным для ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, может быть уменьшен на сумму убытка, полученного в налоговом периоде, по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Дата фактического получения дохода:
- день выплаты дохода, в том числе перечисления дохода на счета налогоплательщика в банках либо по его поручению на счета третьих лиц - при получении доходов в денежной форме;
- день приобретения ценных бумаг.
Налоговая база по операциям купли - продажи ценных бумаг и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок определяется по окончании налогового периода. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода.
При осуществлении выплаты денежных средств налоговым агентом до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, определяемого в соответствии с настоящей статьей, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств. Доля дохода определяется как произведение общей суммы дохода на отношение суммы выплаты к стоимостной оценке ценных бумаг, определяемой на дату выплаты денежных средств, по которым налоговый агент выступает в качестве брокера. При осуществлении выплаты денежных средств налогоплательщику более одного раза в течение налогового периода расчет суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
Стоимостная оценка ценных бумаг определяется исходя из фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на их приобретение.
Под выплатой денежных средств понимаются выплата наличных денежных средств, перечисление денежных средств на банковский счет физического лица или на счет третьего лица по требованию физического лица.
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент (брокер, доверительный управляющий или иное лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится в соответствии со статьей 228 НК.

ПОРЯДОК НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ.
Вид налога – налог на прибыль.
К доходам относятся:
- выручка от реализации имущественных прав (доходы от реализации);
- внереализационные доходы в виде процентов по ценным бумагам и другим долговым обязательствам и/или от долевого участия в других организациях.
Налоговая база.
Доходы налогоплательщика от операций по реализации или иного выбытия ценных бумаг (в том числе погашения) определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги, а также суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной покупателем налогоплательщику, и суммы процентного (купонного) дохода, выплаченной налогоплательщику Эмитентом. При этом в доход налогоплательщика от реализации или иного выбытия ценных бумаг не включаются суммы процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию, размера скидок с расчетной стоимости инвестиционных паев, суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной налогоплательщиком продавцу ценной бумаги. При этом в расход не включаются суммы накопленного процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Ценные бумаги признаются обращающимися на организованном рынке ценных бумаг только при одновременном соблюдении следующих условий:
1) если они допущены к обращению хотя бы одним организатором торговли, имеющим на это право в соответствии с национальным законодательством;
2) если информация об их ценах (котировках) публикуется в средствах массовой информации (в том числе электронных) либо может быть представлена организатором торговли или иным уполномоченным лицом любому заинтересованному лицу в течение трех лет после даты совершения операций с ценными бумагами;
3) если по ним рассчитывается рыночная котировка, когда это предусмотрено соответствующим национальным законодательством.
Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. В случае реализации ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, по цене ниже минимальной цены сделок на организованном рынке ценных бумаг при определении финансового результата принимается минимальная цена сделки на организованном рынке ценных бумаг.
Под накопленным процентным (купонным) доходом понимается часть процентного (купонного) дохода, выплата которого предусмотрена условиями выпуска такой ценной бумаги, рассчитываемая пропорционально количеству дней, прошедших от даты выпуска ценной бумаги или даты выплаты предшествующего купонного дохода до даты совершения сделки (даты передачи ценной бумаги).
В отношении ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации или иного выбытия данных ценных бумаг при выполнении хотя бы одного из следующих условий:
1) если фактическая цена соответствующей сделки находится в интервале цен по аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаге, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев;
2) если отклонение фактической цены соответствующей сделки находится в пределах 20 процентов в сторону повышения или понижения от средневзвешенной цены аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаги, рассчитанной организатором торговли на рынке ценных бумаг в соответствии с установленными им правилами по итогам торгов на дату заключения такой сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев.
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг. При этом налогоплательщики (за исключением профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность) определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
При реализации или ином выбытии ценных бумаг налогоплательщик самостоятельно в соответствии с принятой в целях налогообложения учетной политикой выбирает один из следующих методов списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг:
1) по стоимости первых по времени приобретений (ФИФО);
2) по стоимости последних по времени приобретений (ЛИФО);
3) по стоимости единицы.
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 НК.
При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде. Убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций по реализации данной категории ценных бумаг.
В течение налогового периода перенос на будущее убытков, понесенных в соответствующем отчетном периоде от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляется раздельно по указанным категориям ценных бумаг соответственно в пределах прибыли, полученной от операций с такими ценными бумагами.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

Период: 2004 год
Категория акций: обыкновенные именные.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 7.
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 3 500 000.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов по акциям эмитента: общее собрание ОАО «ИнвестСвет».
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 16 июня 2004 года. 
Дата и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: № б/н от 16 июня 2004 года.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в соответствии со ст. 42 Федерального закона "Об акционерных обществах", но не более 60 дней с даты принятия решения о выплате дивидендов.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в валюте Российской Федерации.
Отчетный период (год, квартал), за который выплачиваются (выплачивались) объявленные дивиденды по акциям эмитента: по итогам 2003 финансового года.
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа) по каждому отчетному периоду, за который принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 117 909,77 руб.
Причины невыплаты объявленных дивидендов: 
- акционеры не обращаются за получением дивидендов;
- акционеры не оформили свидетельства о праве на наследование по закону;
- в реестре устаревшие адреса.

Дивиденды по обыкновенным акциям эмитента по итогам финансовых 2004, 2005, 2006, 2007 завершенных лет и отчетный квартал не объявлялись и не выплачивались. Решение о выплате (объявлении) дивидендов эмитентом не принималось в связи с направлением прибыли на пополнение оборотных средств и развитие эмитента.

8.10. Иные сведения
Иные сведения об Эмитенте и его ценных бумагах, предусмотренные Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» или иными федеральными законами, отсутствуют.
По усмотрению эмитента не приводится иная информация об эмитенте и его ценных бумагах, не указанная в предыдущих пунктах ежеквартального отчета.

Приложение № 1
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента за 2008 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
                                          на 31 Декабря 2008 г.	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организация: Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135 / 132601001	
Вид деятельности: инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
ОАО	
по ОКОПФ/ОКФС	
47	
42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384 / 385	
Местонахождение (адрес): 430003, РМ, г. Саранск, пр. Ленина, 34			

АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Основные средства 	120	44299	84092	
Незавершенное строительство 	130	4554	6532	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	92103	26006	
Отложенные налоговые платежи	145	102	234	
ИТОГО по разделу I	190	141058	116864	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	10291	44991	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	23	15	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	6342	41781	
расходы будущих периодов 	216	3927	3195	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	114	114	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	28395	31549	
в том числе покупатели и заказчики 	241	148	25611	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	12000	6000	
Денежные средства	260	51561	5110	
ИТОГО по разделу II	290	102362	87764	
БАЛАНС 	300	243420	204628	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	500	500	
Добавочный капитал	420	26644	26644	
Резервный капитал	430	0	25	
        в том числе:				
    резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	25	
Нераспределенная прибыль отчетного года (непокрытый убыток)	470	168813	172794	
ИТОГО по разделу III	490	195957	199963	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	0	0	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	45000	-              	
Кредиторская задолженность	620	658	2865	
в том числе:
поставщики и подрядчики 	621	417	1777	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	1	0              	
Задолженность по налогам и сборам	624	238	1078 	
прочие кредиторы	625	2	10	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	1805	1800	
ИТОГО по разделу V	690	47463	4665	
БАЛАНС 	700	243420	204628	
СПРАВКА о наличии ценностей, 
учитываемых на забалансовых счетах				
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	5500	4451	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	46400	0	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
                За период с 1 Января по 31 Декабря 2008 г.	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организация: Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135 / 132601001	
Вид деятельности: инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
ОАО	по ОКОПФ/ОКФС	
47	
42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384 / 385	

Показатель
	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
Наименование	код			
1	2	3	4	
     Доходы и расходы по обычным видам деятельности		 		
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	116713	42202	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(117984)	(36991)	
Валовая прибыль	029	(1271)	5211	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	(1271)	5211	
     Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	2116	11435	
Проценты к уплате	070	(2514)	(4579)	
Доходы от участия в других организациях	080	7732	5	
Прочие операционные доходы	090	2013	188	
Прочие операционные расходы	100	(3569)	(690)	
     Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	4507	11570	
Отложенные налоговые активы	141	132	60	
Текущий налог на прибыль 	150	(244)	(4455)	
Налоговые санкции	180	(389)	0	
     Чистая прибыль (убыток) отчетного периода) 	190	4006	7175	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	
200	(970)	
1618	
РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	Прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	2008	-	-	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	
260	-	-	
133	
2	

ОТЧЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ КАПИТАЛА
	Коды	
Форма № 3 по ОКУД	0710003	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организация: Открытое акционерное общество "Инвест Свет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018235	
Вид деятельности: Инвестиционная	 Пл ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Открытое акционерное общество	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

I Изменения капитала

Наименование показателя	Код стр.	Уставный капитал	Добавочный капитал	Резервный капитал	Нераспределенная прибыль
(непокрытый убыток)	Итого	
1	2	3	4	5	6	7	
Остаток на 31 декабря года, предшествующего предыдущему	010	500	26644	-	161637	188781	
Остаток на 1 января предыдущего года	030	500	26644	-	161637	188781	
Чистая прибыль	032	X	X	X	7175	7175	
Остаток на 31  декабря  предыдущего года	070	500	26644	-	168812	195956	
Остаток на 1 января отчетного года	100	500	26644		168812	195956	
Чистая прибыль	102	X	X	X	4006	4006	
Отчисления в резервный фонд	110	X	X	25	(25)	-	
Остаток  на 31 декабря отчетного года	290	500	26644	25	172793	199962	

II Резервы

Показатель	Остаток	Поступило	Использовано	Остаток	
наименование	код					
1	2	3	4	5	6	
Резервы, образованные в соответствии с учредительными документами:
Всего	

161	

-	

-	

-	

-	
(наименование резерва)
данные предыдущего года						
данные отчетного года	162	-	25	-	25	

ОТЧЕТ О ДВИЖЕНИИ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ
За период  с 1 января по 31 декабря 2008 г.
	КОДЫ	
Форма № 4 по ОКУД	0710004	
Дата (год, месяц, число)	2008	04	0731	
Организация    Открытое акционерное общество «ИнвестСвет»	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135/132601001	
Вид деятельности    инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма  / форма собственности
ОАО	по ОКОПФ/ОКФС	47	42	
Единица измерения    тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	Код			
1	2	3	4	
Остаток денежных средств на начало отчетного года	010	51561	96001	
Движение денежных средств
по текущей деятельности
Средства, полученные от покупателей, заказчиков	020	102399	48834	
Прочие доходы	110	321	(66954)	
Денежные средства, направленные:	120	(79732)	(66954)	
    на оплату приобретенных товаров, работ, услуг,  сырья и иных оборотных активов	150	(72149)	(58955)	
    на оплату труда	160	(4588)	(1752)	
    на расчеты по налогам и сборам	180	(2995)	(6247)	
Чистые денежные средства от текущей деятельности	200	22988	(18120)	
Движение денежных средств
по инвестиционной деятельности
Выручка от продажи объектов основных средств и иных внеоборотных активов	210	566	-	
Выручка от продажи ценных бумаг и иных финансовых инструментов	220	73562	45376	
Полученные дивиденды	230	7732	5	
Полученные проценты	240	1836	11435	
Поступления от погашения займов, предоставленных другим организациям	250	27477	51193	
Приобретение дочерних организаций	280	1703	-	
Приобретение объектов основных средств, доходных вложений в материальные ценности и нематериальных активов	290	(109985)	-	
Приобретение ценных бумаг и иных финансовых вложений	300	(2003)	(70529)	
Займы, предоставленные другим организациям	310	(25327)	(108800)	
Чистые денежные средства от инвестиционной деятельности	340	(   -1890   )	(2 540)	
Движение денежных средств
по финансовой деятельности
Поступления от займов и кредитов, предоставленных другими организациями	360	-	128620	
Погашение займов и кредитов (без процентов)	390	(45000)	(83620)	
Чистые денежные средства
от финансовой деятельности	430	(45000)	45000	
Чистое увеличение (уменьшение) денежных средств и их эквивалентов	440	(46451)	(44440)	
Остаток денежных средств на конец отчетного периода	450	5110	51561	
Величина влияния изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю	460	-	-	

ПРИЛОЖЕНИЕ К БУХГАЛТЕРСКОМУ БАЛАНСУ
                за период с 1 Января по 31 Декабря 2008 г.	Коды	
Форма № 5 по ОКУД	0710005	
	Дата (год, месяц, число)	2008	12	31	
Организация: Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135 / 132601001	
Вид деятельности: инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
ОАО	по ОКОПФ/ОКФС	
47	
42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384 / 385	
			
Основные средства
Показатель	Наличие на начало отчетного года	Поступило	Выбыло	Наличие на конец отчетного периода	
наименование 	код					
1	2	3	4	5	6	
Здания	070	40365	24115	-	64480	
Сооружения и передаточные устройства	075	-	4337	-	4337	
Машины и оборудование	080	2078	1803	-	3881	
Транспортные средства	085	3708	6837	(857)	9688	
Производственный и хозяйственный инвентарь	090	-	179	-	179	
Другие виды основных средств	110	10	2430	-	2440	
Земельные участки и объекты природопользования	115	271	5532	-	5803	
Итого	130	46432	45233	(857)	90808	

Показатель	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
наименование 	Код			
1	2	3	6	
Амортизация основных средств - всего	140	2133	6716	
в том числе: 
зданий и сооружений	
141	
628	3720	
    машин, оборудования, транспортных средств	142	1498	2579	
    других	143	7	417	
Передано в аренду объектов основных средств - всего	150	12011	-	
Переведено объектов основных средств на консервацию	155	-	19293	
Объекты недвижимости, принятые в эксплуатацию и находящиеся в процессе государственной регистрации	165	
19293	-	

Финансовые вложения
Показатель	Долгосрочные	Краткосрочные	
наименование 	код 	на начало отчетного года	на конец отчетного периода	на начало отчетного года	на конец отчетного периода	
1	2	3	4	5	6	
Вклады в уставные  (складочные) капиталы  других организаций - всего 	510	83403	14956	-	-	
в том числе дочерних и зависимых хозяйственных обществ	511	119111	12921	-	-	
Предоставленные займы	525	-	4805	12000	-	
Депозитные вклады	530	8700	6200	-	6000	
Итого	540	92103	26006	12000	6000	
Из общей суммы финансовые вложения, имеющие текущую рыночную стоимость:
Вклады в уставные (складочные) капиталы других организаций	

550	

-	

948	

-	

-	
Итого	570	-	948	-	-	
СПРАВОЧНО.						
По финансовым вложениям, имеющим текущую рыночную стоимость, изменение стоимости в результате корректировки оценки	
580	
-	
(905)	
-	
-	
ДЕБИТОРСКАЯ И КРЕДИТОРСКАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ
Показатель 	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного года	
наименование	код			
1	2	3	6	
				
Дебиторская задолженность:
краткосрочная - всего	
610	
28395	
31549	
в том числе:
расчеты с покупателями и заказчиками	
611	
148	
25611	
авансы выданные	612	24374	1189	
    прочая	613	3873	4749	
Итого	630	28395	31549	
Кредиторская задолженность:
краткосрочная - всего	
640	
47463	
4665	
в том числе 
расчеты с поставщиками и подрядчиками	
641	
417	
1777	
расчеты по налогам и сборам	643	239	1078	
     кредиты	644	45000	-	
прочая	646	1807	1810	
Итого	660	47463	4665	
РАСХОДЫ ПО ОБЫЧНЫМ ВИДАМ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ (ПО ЭЛЕМЕНТАМ ЗАТРАТ)
Показатель 	За отчетный  год	За предыдущий  год	
наименование	код			
1	2	3	4	
Материальные затраты	710	101300	93	
Затраты на оплату труда	720	4985	1923	
Отчисления на социальные нужды	730	1125	482	
Амортизация	740	4718	1585	
Прочие затраты	750	5856	3548	
Итого по элементам затрат	760	117984	7631	
Изменение остатков (прирост [+], уменьшение [-]):
  расходов будущих периодов	
766	
(732)	
1673	
ОБЕСПЕЧЕНИЯ
Показатель 	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Получено - всего	810	5500	4451	
Имущество, находящееся в залоге	820	5500	4451	
   из него:
   объекты основных средств	
821	
5500	
-	
   прочее	823	-	4451	
Имущество, переданное в залог	840	46400	-	
   из них:
   ценные бумаги и иные финансовые вложения	
842	
46400	
-	

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА
К БУХГАЛТЕРСКОЙ (ФИНАНСОВОЙ) ОТЧЕТНОСТИ
ОАО «ИнвестСвет» за 2008 ГОД

1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ.
Полное и сокращенное фирменные наименования: Открытое акционерное общество «ИнвестСвет», ОАО «ИнвестСвет»
Место нахождения: 430003 Республика Мордовия, г. Саранск, проспект Ленина, 34
                                                                                                 
Электронный адрес: beluhina@ifgk.ru 

Контактный телефон (приемная): (8342) 27-01-45
Факс: (8342) 27-01-45

Регистрация Общества:
Общество зарегистрировано Постановлением Главы Администрации г. Саранска 05 мая 1993 года №627 как Общество открытого типа Чековый инвестиционный фонд «ИнвестСвет». В связи с выходом Федерального закона № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» от 26.12.95г. постановлением главы администрации г. Саранска 25.11.1996 за № 1430 утверждена новая редакция Устава Общества, в котором Акционерное общество открытого типа Чековый инвестиционный фонд «ИнвестСвет» переименовано в Открытое акционерное общество «Специализированный инвестиционный фонд приватизации «ИнвестСвет», распоряжением заместителя главы города Саранска №1155-рз от 16.06.1999 года  утверждена новая редакция Устава Общества, в котором Открытое акционерное общество «Специализированный инвестиционный фонд приватизации «ИнвестСвет» переименовано  в Открытое акционерное общество «ИнвестСвет» 
Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц серия 13 №000731723 выдано Инспекцией МНС России по Ленинскому району г.Саранска Республики Мордовия. Дата внесения записи 15 октября 2002 г. за основным государственным регистрационным номером 1021300976806.

Уставный капитал Общества, вид и количество акций:
Уставный капитал Общества на 31.12.2008 равен размеру  500000 рублей и разделен на следующие акции:
обыкновенные именные бездокументарные акции – 500000  шт;
привилегированные именные бездокументарные акции  - нет.
Уставный капитал Общества полностью оплачен.

Реестродержатель Общества:
Наименование: Мордовский Республиканский Филиал  ОАО "Регистратор  Р.О.С.Т."
Место нахождения: РФ, Республика Мордовия, г.Саранск, проспект Ленина ,100
Почтовый адрес: 430000, РФ, Республика Мордовия, г.Саранск, проспект Ленина, 100
Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00264
Дата выдачи: 3.12.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг

Аудитор Общества: 
Общество с ограниченной ответственностью аудиторская фирма «Аналитик». Лицензия на право осуществления аудиторской деятельности № Е 007124 от 24.03.2005 г. выдана Министерством Финансов РФ. Срок действия лицензии – 5 лет
Среднесписочная численность работающих в Обществе составила:
•	в 2008 году - 27  человек;
•	в 2007 году  - 16 человек.
Основные виды деятельности Общества в 2008 году:
-капиталовложения в ценные бумаги;
-исследование конъюнктуры рынка;
-сдача в наем собственного нежилого недвижимого имущества ;
-покупка и продажа собственного недвижимого имущества.

Генеральный директор Общества  - Писарев Алексей Борисович 
Главный бухгалтер Общества  - Белухина Светлана Николаевна

В Совет директоров Общества, избранный на годовом общем собрании акционеров 16.05.2008г., входят следующие лица:

	Фамилия, имя, отчество	Должность	
1	Брыков Вячеслав Вячеславович	Председатель Совета Директоров ОАО «ИнвестСвет»	
2	Белухина Светлана Николаевна	Главный бухгалтер 
ОАО «ИнвестСвет»	
3	Вострухин Сергей Николаевич	Директор ООО «Рекламно-информационный центр»	
4	Мишакина Татьяна Владимировна	Начальник аналитического бюро ОАО «Саранский ДСК»	
5	Писарев Алексей Борисович  	Генеральный директор 
ОАО «ИнвестСвет»	
6	Тайгина Ольга Евгеньевна	Генеральный директор 
ОАО «ЛисмаИнвест»	
7	Тетина Лариса Николаевна	Акционер ОАО «ИнвестСвет	
8	Тутуркина Раиса Степановна	Акционер ОАО «ИнвестСвет	
9	Черашев Владимир Николаевич	Заместитель генерального директора по юридическим вопроса
ОАО «Саранский приборостроительный завод»	
Обществом создана Ревизионная комиссия в количестве 3  человек.

Аффилированные лица.
В соответствии со ст. 4 Закона РСФСР от 22.03.1991 № 948-1 «Закон о конкуренции и ограничении монополистической деятельности на товарных рынках» аффилированными лицами юридического лица являются:
● член его Совета директоров (наблюдательного совета) или иного коллегиального органа управления, член его коллегиального исполнительного органа, а также лицо, осуществляющее полномочия его единоличного исполнительного органа;
● лица, принадлежащие к той группе лиц, к которой принадлежит данное юридическое лицо;
● лица, которые имеют право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на голосующие акции либо составляющие уставный или складочный капитал вклады, доли данного юридического лица;
● юридическое лицо, в котором данное юридическое лицо имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на голосующие акции либо составляющие уставный или складочный капитал вклады, доли данного юридического лица;
● если юридическое лицо является участником финансово-промышленной группы, к его аффилированным лицам также относятся члены Советов директоров (наблюдательных советов) или иных коллегиальных органов управления, коллегиальных исполнительных органов участников финансово-промышленной группы, а также лица, осуществляющие полномочия единоличных исполнительных органов участников финансово-промышленной группы.

Аффилированные лица Общества по состоянию на 31.12.2008 года:

1.	Брыков Вячеслав Вячеславович	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
2.	Тайгина Ольга Евгеньевна	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
3.	Белухина Светлана Николаевна	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
4.	Черашев Владимир Николаевич	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
5.	Тетина Лариса Николаевна	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
6.	Тутуркина Раиса Степановна
	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
7.	 Вострухин Сергей Николаевич	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
8.	 Мишакина Татьяна Владимировна	Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
9.	Писарев Алексей Борисович	Лицо осуществляет полномочия единоличного исполнительного органа акционерного общества
Лицо является членом Совета директоров акционерного общества	
10.	Открытое акционерное общество «Саранский ДСК»	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции, составляющие уставный капитал данного лица	
11.	Общество с ограниченной ответственностью «Центр медицинской косметологии» 	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества долей, приходящихся на уставный (складочный) капитал данного лица	
12.	Общество с ограниченной ответственностью «Лисма-Центр»	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества долей, приходящихся на уставный (складочный) капитал данного лица	
13.	Общество с ограниченной ответственностью «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ»	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества долей, приходящихся на уставный (складочный) капитал данного лица	
14.	Закрытое акционерное общество «Электротехноцентр»	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции, составляющие уставный капитал данного лица	
15.	Закрытое акционерное общество «Проектно-дизайнерский центр»	Акционерное общество имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции, составляющие уставный капитал данного лица	

2. Учетная политика Общества и раскрытие применяемых способов ведения учета.

Бухгалтерская отчетность Общества сформирована в соответствии с Учетной политикой Общества на 2008 г., утвержденной приказом генерального директора Общества от 31.12.2007г.  и подготовлена с учетом требований Федерального закона от 21.11.1996 № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете», Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденного Приказом Министерства Финансов РФ от 29.07.1998 г. № 34н и других нормативных актов.
Бухгалтерский учет имущества, обязательств и хозяйственных операций ведется на основе натуральных показателей в денежном выражении путем сплошного, непрерывного, документального и взаимосвязанного их отражения в аналитическом и синтетическом учете и обеспечивает полноту и своевременность отражения в бухгалтерском учете всех факторов хозяйственной деятельности.
Основанием для записей в регистрах бухгалтерского учета являются  первичные документы, фиксирующие факт совершения хозяйственной операции, а также расчеты (справки) бухгалтера. Документооборот регламентируется графиком и перечнем форм первичных учетных документов, разработанных Обществом.

2.1. Основные положения учетной политики Общества в 2008 г.
Основные средства.
Бухгалтерский учет Основных средств ведется в разрезе инвентарных объектов.
Амортизацию основных средств начисляется линейным способом. Нормы амортизации единые в налоговом и бухгалтерском учете.
Нематериальные активы.
Первоначальная стоимость НМА погашается линейным способом, т.е. равными долями в течение срока полезного использования.
Материально-производственные запасы.
Учет процесса приобретения материально-производственных запасов осуществляется в оценке по фактической себестоимости. При отпуске материалов в эксплуатацию или при выбытии оценка производится по себестоимости каждой единицы.
Учет расходов.
Расходы организации подлежат признанию в бухгалтерском учете из принципа временной определенности в том отчетном периоде, в котором они имели место, независимо от фактической выплаты денежных средств в качестве оплаты. Формирование информации о расходах ведется на счете 20 «Основное производство» и 26 «Общехозяйственные расходы» с применением группировки по статьям, местам возникновения и другим признакам.
Проценты по долговым обязательствам относятся к расходам по ставке, не превышающей ставки рефинансирования ЦБ РФ, увеличенной в 1,1 раз.
На счете 97 «Расходы будущих периодов» отражаются расходы, производимые в данном отчетном периоде, но относящиеся к будущим отчетным периодам. Списание затрат осуществляется ежемесячно равными долями в течение периода, к которому они относятся. 
Финансовые вложения.
Оценка стоимости финансовых вложений при их выбытии производится по первоначальной стоимости каждой единицы.
Учет доходов.
Признание выручки организации от реализации работ, услуг определяется по методу начисления.
Учет расходов по займам и кредитам
Бухгалтерский учет задолженности по полученным кредитам и займам, срок погашения которых превышает 12 месяцев, до истечения указанного срока, производится в составе долгосрочной задолженности.
Оценка имущества, обязательств и хозяйственных операций осуществляется в рублях и копейках.
Инвентаризацию имущества и обязательств проводить перед составлением годовой бухгалтерской отчетности. Инвентаризацию основных средств проводить один раз в три года. 

2.2. Изменение учетной политики.
Изменения  учетной политики по сравнению с предыдущим отчетным периодом.
 Учетная политика в 2008 году существенно не отличалась от учетной политики 2007 года.	

3. РАСШИФРОВКИ И ПОЯСНЕНИЯ К БУХГАЛТЕРСКОМУ БАЛАНСУ И ОТЧЕТУ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
Данная бухгалтерская отчетность сформирована в соответствии с Учетной политикой Общества на 2008 г., утвержденной приказом 31.12.2007, которая подготовлена с учетом требований Федерального закона от 21.11.1996  № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете», Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденного Приказом Министерства Финансов РФ от 29.07.1998 № 34н и других нормативных актов.

ФОРМА № 1 «БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС»
НЕМАТЕРИАЛЬНЫЕ АКТИВЫ
По состоянию на 31.12.2008 года нематериальных активов на балансе Общества не числится. 

ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА
Информация о принятых сроках полезного использования объектов основных средств (по основным группам): фактические данные в статистической обработке

Группа основных средств	Сроки полезного использования (число лет) объектов, принятых на баланс	
Здания	от 5 до 30 лет и более	
Машины и оборудование	от 4 до 23 лет	
Транспортные средства	от 4 до8,5 лет	
Сооружения и передаточные устройства	от 3 до 25 лет	
Производственный и хозинветарь	от 3 до 10 лет	
Прочие	от 4 до 23 лет и более	

Основные средства, стоимость которых не погашается:
тыс. руб.
	31.12.2007	31.12.2008	
Первоначальная стоимость, основных средств, стоимость которых не погашается	39,8	39,8	

Движение основных средств 
тыс. руб.
	Остаток на 31.12.2007	Поступило	Выбыло	Остаток на 31.12.2008	
Здания	40365	24115	-	64480	
Приобретение земельных участков	271	5532	-	5803	
Сооружения и передаточные 
устройства		4337	-	4334	
Приобретение транспортных средств	3708	6836	857	9688	
Машины и оборудование	2078	1803	-	3881	
Производственный и хозинвентарь	-	179	-	179	
Прочее	10	2430		2440	
Итого:	46432	45233	857	90808	

ФИНАНСОВЫЕ ВЛОЖЕНИЯ
1. Долгосрочные финансовые вложения:
тыс. руб.
Наименование финансовых вложений	Остаток на 31.12.2007	Поступило	Выбыло	Остаток на 31.12.2008	
Вклады в уставные капиталы
Организации	83403	3775	72222	14956	
Займы		25327	20477	4850	
Депозиты	8700	6200	8700	6200	
					
Итого:	92103	29102	92699	26006	

2. Краткосрочные финансовые вложения:
тыс. руб.
Наименование финансовых вложений	Остаток на 31.12.2007	Поступило	Выбыло	Остаток на 31.12.2008	
Депозиты		6000		6000	
Займы	12000		12000	-	
Итого:	12000	6000	12000	6000	

Долгосрочные финансовые вложения общества в 2008 году снизились на 74576 тыс.руб. за счет реализации пакета ценных бумаг по  эмитенту «Электровыпрямитель»

3. Вложения в ценные бумаги 
               Тыс.руб.
Наименование
эмитента	Остаток на начало года	Поступило в отчетном году	Выбыло в отчетном году	Остаток на конец года	
ОАО «ДСК»	9900,7			9900,7	
ОАО «БанкВТБ»		83,8		83,8	
ОАО «Газпром»		863,8		863,8	
ОАО «Рузаевский завод пластмасс»	68,7			68,7	

4.Депозиты общества по состоянию на 31 декабря 2008 года.
                                     Тыс.руб.
Наименование банка	Сумма       депозита	Ставка депозита	
ОАО Банк «Возрождение»	6.200	5 %	
ЗАО «Райффайзенбанк»	6.000	12%	

5. Займы, предоставленные обществом на 31 декабря 2008 года
                                       Тыс.руб.
Наименование заемщика	Сумма займа	Ставка займа	
ООО «Электротехмонтаж»	700,0	15%	
ЗАО«Электротехноцентр»	700,0	15%	
ЗАО«Электротехноцентр»	700,0	15%	
ЗАО«Электротехноцентр»	1450,0	15%	
ЗАО «Проектно-дизайнерский центр»	1300,0	15%	

Финансовые вложения, обремененные залогом, по состоянию на 31.12.2008 года отсутствуют
Финансовые вложения, имеющие рыночную стоимость –1665,0 тыс.рублей.
Разница между предыдущей оценкой финансовых вложений и текущей рыночной стоимостью на 31.12.2008 года – 905,4 тыс.рублей.

ЗАПАСЫ

	01.01.08	31.12.08	
Сырье, материалы и другие аналогичные ценности	22,8	14,8	
Товары для перепродажи	6341,8	41781,3	
Расходы будущих периодов	3926,8	3194,8	
Прочие запасы и затраты			
Итого:	10291,4	44990,9	
Обществом не создается резерв под обесценение материально-производственных запасов.

Расходы будущих периодов
тыс. руб.
	31.12.2008	31.12.2007	
Расходы по страхованию (ОСАГО и пр.)	8,9	189,1	
Расходы по добровольному медстрахованию	193,6	246,0	
Прочие (программы, страхование имущества и др.) 	3724,2	2759,7	
Итого:	3926,7	3194,8	

ДЕНЕЖНЫЕ СРЕДСТВА
                                                                                                                                 тыс. руб.
Остаток денежных средств на 31.12.2008 г.		
В том числе:	5110,30	
касса 	19,1	
расчетные счета	5091,2	
валютные счета	-	
переводы в пути	-	

ДЕБИТОРСКАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ.
Динамика дебиторской задолженности по балансу  за 2008 г.
тыс. руб.
Наименование
Показателя	По состоянию на	Увеличение/ снижение, %	Удельный вес к валюте баланса, % по состоянию на	
	01.01.08	31.12.08		01.01.08	31.12.08	
Всего ДЗ	28395	31549	11,1	11,7	15,4	
Основные дебиторы

Наименование дебитора	Сумма         (тыс. руб.)	Примечание	
			
Всего:	31549	100%	
в том числе наиболее крупные:	
ООО «Центр медицинской косметологии»	2326,9	имеются первичные документы, задолженность текущая	
ОАО «ЛисмаИнвест»	20831,0	 имеются первичные документы, задолженность текущая	
ООО «ДОК» 	 4870,2	 имеются первичные документы, задолженность текущая	
Проблемная дебиторская задолженность - всего:	1239,7		
ОАО «Лисма»	1239,7	конкурсное производство, общество включено в  очередь реестра требований кредиторов) 	

КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ

Уставный капитал
тыс. руб.
	31.12.2008	31.12.2007	
Уставный капитал	Количество
акций	Сумма	Количество
акций	Сумма	
Итого:	500000	500000	500000	500000	
По состоянию на 31.12.2008 г. в обращении находится 500000  акций Общества номинальной стоимостью 1 руб. 
По состоянию на 31.12.2008 года основными акционерами Общества являются 16 юридических и 12636 физических лиц, среди которых ценные бумаги распределены следующим образом:
Сведения о распределении ценных бумаг Общества

Зарегистрированные лица	Количество акций	Сумма, руб.	Доля в УК, %	
1.	Физические лица	481530	481530	96.306%	
2.	Юридические лица	18470	18470	3.694%	
ИТОГО	500000	500000	100%	

Добавочный капитал
тыс. руб.
	Остаток на 31.12.2007 г.	Поступило	Использо-вано	Остаток на 31.12.2008 г.	
Прирост (уменьшение) ДК	26644	-	-	26644	
Резервный капитал
тыс. руб.
	Остаток на 31.12.2007г.	Поступило	Использо-вано	Остаток на 31.12.2008г.	
Резервы, образованные в соответствии с законодательством	-	-	-	-	
Резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	-	25	-	25	
Итого:	-	25	-	25	

Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)
тыс. руб.
	31.12.2008	31.12.2007	
Нераспределенная прибыль прошлых лет	168788	168788	
Непокрытый убыток прошлых лет	-	-	
Нераспределенная прибыль отчетного года	4006		
Итого:	172794	168788	

КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА.

Кредиты и займы привлеченные.
       
По состоянию на 31.12.2008 Общество кредитов и займов не имеет
В 2008 году Общество в срок погасило кредит 45000 тыс.руб., взятый в ОАО «АктивБанк»

КРЕДИТОРСКАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ.
Динамика кредиторской задолженности по балансу за 2008 г.
      тыс. руб.
Наименование
Показателя	По состоянию на	Увеличение/ снижение, %	Удельный вес к валюте баланса, % по состоянию на	
	01.01.08	31.12.08		01.01.08	31.12.08	
Всего КЗ, в т.ч.	658	2865	435,4	0,27	1,4	
поставщики материалов	417	1777	426,1	0,17	0,86	
Персонал	-	-	-	-	-	
налоговые платежи	238	1078	452,94	0,09	0,53	
внебюджетные фонды	1	-	-	-	-	
авансы полученные	-	-	-	-		
прочие кредиторы	3	10	333,3	-	-	

Основные кредиторы
Наименование дебитора	Сумма 
(тыс. руб.)	Примечание	
			
Всего:	2865	100%	
в том числе наиболее крупные:	
ООО «Стройсинтез»	988,8	имеются первичные документы, задолженность текущая	
ЗАО «Поволжская строительная компания»	417,8	имеются первичные документы, в стадии рассмотрения	
ГУ «Госэкспертиза»	152,6	имеются первичные документы, задолженность текущая	

ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ПЕРЕД УЧАСТНИКАМИ (УЧРЕДИТЕЛЯМИ) ПО ВЫПЛАТЕ ДОХОДОВ.

Остаток невыплаченных дивидендов по состоянию на 31.12.2008 г. составил- 1800,2 тыс.рублей

СПРАВКА О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ УЧИТЫВАЕМЫХ
НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ.
Под обеспечения обязательств и платежей заключены договора залога имущества, под выданные займы  со следующими предприятиями:
ООО «Электротехмонтаж» на сумму 775,1 тыс.руб.
ЗАО «Электротехноцентр» на сумму 2696,9 тыс.руб.
ЗАО «Проектно- дизайнерский центр» на сумму 	979 3 тыс.руб.

ФОРМА № 2 «ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ».

ДОХОДЫ и РАСХОДЫ ПО ОБЫЧНЫМ ВИДАМ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.

Вид деятельности	Выручка
2008 г	Себестоимость
2008	Доход	
Инвестиционная	73561,7	71033	2528,7	
Аренда	3128,9		3128,9	
Реализация товаров	4759,4	4836,6	-77,2	
Реализация недвижимости	35262,4	18196,6	17065,8	
Прочая	0,4	0,4		
Расходы		23917,4	-23917,4	
ИТОГО	116712,8	117984	1271,2	

Расшифровка основных статей расходов по обычным видам деятельности

Наименование затрат	Сумма	
Затраты на оплату труда	5052	
Отчисления на страхование	3473,9	
Амортизация основных фондов	4718,2	
Коммунальные услуги	629	
Командировочные расходы	414	
Связь	320	
Транспортные расходы	1545,9	
Аренда	299,8	
Охрана	2505,6	
Налоги	2574	
Услуги сторонних организации	1855	
Прочие	530	
Итого	23917,4	

ПРОЧИЕ ДОХОДЫ  и РАСХОДЫ

В 2008 году Обществом были получены следующие доходы от прочей деятельности:
- проценты по депозитным договорам -634,0 тыс.руб.
- проценты по займам – 1482,3 тыс.руб.
- дивиденды полученные от вкладов в УК- 7732 тыс.руб.
- штрафы полученные от сторонних организации -2008,2 тыс.руб.
- банковские проценты – 2,8 тыс. руб.
Расшифровка прочих расходов Общества
                                                                                               Тыс.руб.
Наименование расхода	Сумма	
Проценты по кредиту	2513,6	
Материальная помощь	206,6	
Спонсорская и благотворительная помощь	160	

Семинары, курсы, форумы	84,8	
Услуги банка	54,4	
Текущая переоценка ЦБ по рыночной стоимости	905,4	
Налоги	303,6	
Страхование	141,1	
Прочие	1713,5	
Итого	6083	

НАЛОГ НА ПРИБЫЛЬ
Общество определило в 2008 году следующие составляющие налога на прибыль

Наименование показателя	Сумма	Ставка налога на прибыль	Сумма	Расчетные показатели	
Бухгалтерская прибыль	4507,2	24	1081,7	Условный расход по налогу на прибыль	
Постоянные разницы	3847,9	24	923,5	(+)	
Постоянные разницы	7935,5	24	190,5	(-)	
Временные разницы	597,2	24	143,3	(+)	
Налогооблагаемая разница	1016,8	24	244,0		

Постоянные разницы, повлекшие корректировку условного налога на прибыль

Постоянные налогооблагаемые разницы, повлекшие корректировку условного налога на прибыль всего:
	3847,9	
Расходы не принимаемые для целей налогообложения	1586,1	
Выплаты сумм материальной помощи	206,6	
Расходы по добровольному медстрахованию	560,5	
Суммы благотворительной и спонсорской помощи	160,0	
Сумма превышения процентов по кредитам относительно нормируемой величины	429,1	
Текущая переоценка ценных бумаг	905,5	
Постоянные вычитаемые разницы, повлекшие корректировку условного налога на прибыль всего:	7732,0	
Дивиденды полученные от сторонних организации	7732,0	
		
Временные вычитаемые разницы всего:	597,2	
Разница в сумме амортизации для целей бухгалтерского учета и целей определения налога на прибыль	597,2	
Временные налогооблагаемые разницы всего:	157	
Сумма амортизации основных средств приобретенных до 2002 г.	1,5	
В результате различия правил отражения финансового результата от реализации имущества 	202	

Операции с дочерними и зависимыми обществами

Дочерние общества:

Наименование общества	Сфера деятельности	Доля в уставном капитале, %	Доля голосующих акций, %	
ОАО «Саранский ДСК»	Крупнопанельное домостроение	59,75	59,75	
ООО «Электротехмонтаж»	Производство электромонтажных работ	100	100	
ЗАО «Электротехноцентр»	Оптовая торговля производственным электрическим и электронным оборудованием	100	100	
ЗАО Проектно-дизайнерский центр»	Деятельность в области архитектуры инженерно-технических проектов	100	100	
ООО «Лисма-Центр»	Посреднические услуги	100	100	
ООО «Центр медицинской косметологии»	Косметологические услуги	100	100	

Ниже приведены операции с дочерними обществами за 2008 год:
тыс. руб.
Наименование дочернего (зависимого) общества	Продажи	Покупки	Дебиторская задолжен-ность	Кредитор-ская задол-женность	
	Объем	Вид операции	Объем	Вид операции			
ООО «Центр медицинской косметологии»	1427,5	аренда	-	-	2426,9		
ОАО «Саранский ДСК»	4000,0	займы	22803,4	услуги,
товар	8,1		
ООО «Электротехмонтаж»	742,6	аренда,
займы	993,7	Услуги	778,5		
ЗАО «Электротехноцентр»	3002,8	 аренда,
займы	167,5	Услуги	3170,3		
ЗАО Проектно-дизайнерский центр»	1335,3	аренда,
займы	287	Услуги	1335,3		
Итого:	10508,2		24251,6		7719,1		

События после отчетной даты
Объявленные дивиденды по результатам деятельности Общества за отчетный год:
по результатам деятельности Общества за отчетный год дивиденды не объявлялись.

АНАЛИЗ ФИНАНСОВО ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Анализ и оценка структуры баланса и динамика прибыли.
По состоянию на 31 декабря 2008 года структура баланса характеризуется следующими показателями:
	31.12.2008	Норматив	
Коэффициент абсолютной ликвидности	2,38	≥ 0,2 – 0,7	
Коэффициент текущей ликвидности	18,8	≥ 2,0 – 2,5	
Коэффициент обеспечения собственными оборотными средствами	0,95	>0,1	
Рентабельность продаж	-0,1		
Коэффициент автономии	0,98	>0,5	

Оценка показателей ликвидности позволяет говорить о том, что как в краткосрочной, так и в  долгосрочной перспективе предприятие будет платежеспособным. Значение коэффициента абсолютной ликвидности на конец 2008 года равное 2,38 (при нормативном его значении более 0,2 – 0,7) говорит о том, что предприятие способно погасить краткосрочную задолженность в ближайшее время в связи с наличием достаточного количества ликвидных активов.  О том, что предприятие способно погасить срочные обязательства за счет реализации оборотных активов, доказывает коэффициент общей ликвидности, равный 15,45. Значение коэффициента обеспечения собственными оборотными средствами характеризует наличие у предприятия достаточного количества собственных оборотных средств, необходимых для финансовой устойчивости. Коэффициент автономии составил на конец отчетного периода 0,98, что говорит о том, что все обязательства организации могут быть покрыты ее собственными средствами.
     По сравнению с прошлым годом Общество инвестировало значительный объем денежных средства в бизнес проекты, а также на улучшение материально-технической базы предприятия .Так по сравнению с 2007 годом основные средства предприятия увеличились практически в 2 раза с 46432 тыс.руб. до 90808 тыс.руб. На 35439 тыс.рублей выросли запасы товаров для перепродажи. Приоритетными видами доходов явились инвестиционная деятельность на рынке недвижимости и  ценных бумаг.
В 2008 году ОАО «ИнвестСвет» осуществил инвестиционные проекты – ЗАО «Электротехноцентр», ЗАО «Проектно-дизайнерский центр» и ООО «Электротехмонтаж».

ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ОБЩЕСТВА
  	Стратегические и тактические задачи, стоящие перед ОАО «ИнвестСвет» в 2009 году, предусматривают практическую реализацию концепции дальнейшего построения универсальной инвестиционной компании, способной предложить широкому кругу лиц клиентов полный комплекс инвестиционных и инновационных услуг.
В течении 2009 года Общество предполагает использовать следующие источники финансирования:
1)денежные средства на счетах Общества
2)денежные потоки от основной деятельности
3)краткосрочные финансовые ресурсы российских организации
4)договора лизинга
           Главными целями в работе Общества в условиях кризиса являются повышение надежности и устойчивости, сохранения и эффективности деятельности. Для реализации поставленных целей стратегией Общества на 2009 год предусмотрены следующие направления:
•	разработка долгосрочной стратегии развития Общества как универсального инвестиционного института, ориентированного на надежность, сохранность и стабильность;
•	разработка новых видов консалтинговых услуг, не имеющих аналогов в Республики Мордовия;
•	подготовка перспективных инвестиционных бизнес-проектов, направленных на получение доходности в долгосрочном периоде;
•	проведение активной инвестиционной политики.
И.о. генеральный директор   Тайгина О.Е.
Главный бухгалтер                Белухина С.Н.	

АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по финансовой (бухгалтерской) отчетности
ОАО «ИнвестСвет»
за 2008 год

Адресат; Акционерам открытого акционерного общества «ИнвестСвет»
Аудитор:

Полное наименование аудиторской фирмы	Общество с ограниченной ответственностью аудиторская фирма «Аналитик»	
Место нахождения	430010, Республика Мордовия, г. Саранск, ул. Московская, д. 115	
Реквизиты  регистрационных документов	• Свидетельство о государственной регистрации выдано на основании  постановления  Администрации   г.   Саранска от 08.04.96 г. № 397
Свидетельство    о    внесении     записи     в    Единый государственный   реестр   юридических   лиц   серия   13 №  000731990   выдано   Инспекцией   МНС   России   по Ленинскому району г. Саранска Республики Мордовия. Дата    внесения записи 31.10.2002  г. за основным государственным         регистрационным номером 1021300979402	
Лицензия на право осуществления аудиторской деятельности	№  Е  007124  от  24.03.2005 г. выдана  Министерством
Финансов РФ.
Срок действия лицензии - 5 лет	
Членство в  аккредитованном профессиональном аудиторском объединении	Является членом Аудиторской Палаты  России, № 1424 в реестре АПР	

Аудируемое лицо:

Полное наименование	Открытое акционерное общество «ИнвестСвет»	
Сокращенное наименование	ОАО «ИнвестСвет»	
Место нахождения	430000, Республика Мордовия, г.  Саранск, пр. Ленина, д. 34	
Реквизиты регистрационных документов	•Свидетельство о государственной регистрации выдано на основании   постановления   Администрации   г.    Саранска от 05.05.1993 г. № 627
•Свидетельство     о     внесении     записи     в     Единый государственный   реестр   юридических   лиц   серия    13 № 000731723    выдано    Инспекцией    МНС    России    по Ленинскому району г. Саранска Республики Мордовия.
Дата    внесения    записи     15.10.2002    г.    за    основным государственным регистрационным номером 1021300976806	

Мы провели аудит прилагаемой финансовой (бухгалтерской) отчетности открытого акционерного общества «ИнвестСвет» за период с 01 января по 31 декабря 2008 года включительно.
Финансовая (бухгалтерская) отчетность ОАО «ИнвестСвет» состоит из:
- бухгалтерского баланса;
- отчета о прибылях и убытках;
- приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о прибылях и убытках;
- пояснительной записки.

Ответственность за подготовку и представление прилагаемой финансовой (бухгалтерской) отчетности несет исполнительный орган ОАО «ИнвестСвет». Наша обязанность заключается в том, чтобы выразить мнение о достоверности во всех существенных отношениях данной отчетности и соответствии порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской. Федерации на основе проведенного аудита.

Мы провели аудит в соответствии с:
- Федеральным законом «Об аудиторской деятельности»;
- Федеральными правилами (стандартами) аудиторской деятельности;
- внутрифирменными стандартами, методиками и инструкциями по аудиторской деятельности ООО аудиторской фирмы «Аналитик»;
- нормативными актами Министерства финансов Российской Федерации.

Аудит планировался и проводился таким образом, чтобы получить разумную уверенность в том, что финансовая (бухгалтерская) отчетность не содержит существенных искажений. Аудит проводился на выборочной основе и включал в себя изучение на основе тестирования доказательств, подтверждающих числовые показатели в финансовой (бухгалтерской) отчетности и раскрытие в ней информации о финансово-хозяйственной деятельности, оценку соблюдения принципов и правил бухгалтерского учета, применяемых при подготовке финансовой (бухгалтерской) отчетности, рассмотрение основных оценочных показателей, полученных руководством аудируемого лица, а также оценку представления финансовой (бухгалтерской) отчетности.
Мы полагаем, что проведенный аудит предоставляет достаточные основания для выражения нашего мнения о достоверности финансовой (бухгалтерской) отчетности и соответствии порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации.

По нашему мнению, финансовая (бухгалтерская) отчетность ОАО «ИнвестСвет» отражает достоверно во всех существенных отношениях финансовое положение на 31 декабря 2008 г. и результаты его финансово-хозяйственной деятельности за период с 01 января по 31 декабря 2008 года включительно в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации в части подготовки финансовой (бухгалтерской) отчетности и принятой учетной политики.

         « 30 » марта 2009 г.  
Директор ООО аудиторской фирмы «Аналитик»:			 Е.Р. Аюпова 		

Руководитель аудиторской проверки:           			Е.В. Суровцева
Квалификационный аттестат на право осуществления
Аудиторской деятельности в области общего аудита
 № К 021491 от 29.06.1995 г. Без ограничения срока действия

Приложение № 2
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за 1 кв. 2009 года

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
                                          на 31 Марта 2009 г.	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2009	03	31	
Организация: Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135 / 132601001	
Вид деятельности: инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
ОАО	
по ОКОПФ/ОКФС	
47	
42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384 / 385	
Местонахождение (адрес): 430003, РМ, г. Саранск, пр. Ленина, 34			

АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Основные средства 	120	84092	83623	
Незавершенное строительство 	130	6532	6870	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	26006	26948	
Отложенные налоговые платежи	145	234	1219	
ИТОГО по разделу I	190	116864	118660	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	44991	45053	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	15	15	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	41781	41780	
расходы будущих периодов 	216	3195	3168	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	114	114	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	31549	32441	
в том числе покупатели и заказчики 	241	25611	25959	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	6000	-	
Денежные средства	260	5110	2796	
ИТОГО по разделу II	290	87764	80404	
БАЛАНС 	300	204628	199064	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	500	500	
Добавочный капитал	420	26644	26644	
Резервный капитал	430	25	25	
        в том числе:				
    резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	25	25	
Нераспределенная прибыль отчетного года (непокрытый убыток)	470	172794	168175	
ИТОГО по разделу III	490	199963	195344	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
ИТОГО по разделу IV	590	0	0	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	-              	-	
Кредиторская задолженность	620	2865	1921	
в том числе:
поставщики и подрядчики 	621	1777	1359	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	-              	-	
Задолженность по налогам и сборам	624	1078 	525	
прочие кредиторы	625	10	37	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	1800	1799	
ИТОГО по разделу V	690	4665	3720	
БАЛАНС 	700	204628	199064	
СПРАВКА о наличии ценностей, 
учитываемых на забалансовых счетах				
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	4451	4451	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	-	3000	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
                За период с 1 Января по 31 Марта 2009 г.	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата (год, месяц, число)	2009	03	31	
Организация: Открытое акционерное общество "ИнвестСвет"	по ОКПО	21654852	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	1327018135 / 132601001	
Вид деятельности: инвестиционная	по ОКВЭД	65.23.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
ОАО	по ОКОПФ/ОКФС	
47	
42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384 	

Показатель
	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
Наименование	код			
1	2	3	4	
     Доходы и расходы по обычным видам деятельности		 		
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	1232	5373	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(6645)	(7599)	
Валовая прибыль	029	(5413)	(2226)	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	(5413)	(2226)	
     Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	374	484	
Проценты к уплате	070	-	(1455)	
Прочие операционные доходы	090	424	1	
Прочие операционные расходы	100	(987)	(309)	
     Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	(5602)	(3505)	
Отложенные налоговые активы	141	985	14	
Текущий налог на прибыль 	150	-	691	
     Чистая прибыль (убыток) отчетного периода) 	190	(4617)	(2800)	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	
200	173	143	

Приложение № 3
Учетная политики эмитента на 2009 год

Учетная политики ОАО «ИнвестСвет» на 2009 год
Утверждена приказом генерального директора ОАО «ИнвестСвет» 31 декабря 2008 года

ВВЕДЕНИЕ

1. Учетная политика ОАО «ИнвестСвет»  (далее по тексту – «Общество») на 2009 год разработана в соответствии с требованиями бухгалтерского, налогового и гражданского законодательства Российской Федерации, действующими  на 28.12.2008 г., с учетом структуры Общества.
Общие сведения об Организации приведены в Приложении № 1 к настоящей Учетной политике.
2. Под  учетной политикой Общества понимается:
- для целей бухгалтерского учета - выбранная  совокупность способов  ведения бухгалтерского учета – первичного наблюдения, стоимостного измерения, текущей группировки и итогового обобщения фактов хозяйственной деятельности, – с целью формирования максимально оперативной, полной, объективной и достоверной финансовой и управленческой отчетности;
-для целей налогообложения - система методов и приемов, применяемых при расчете сумм налогов и других обязательных платежей, подлежащих внесению в бюджет.
3. Учетной политикой должны руководствоваться все лица, деятельность которых связанна с решением вопросов, касающихся бухгалтерского, управленческого и налогового учета:
- руководитель Общества;
- руководители обособленных подразделений, отвечающие за организацию и состояние учета во вверенных им подразделениях;
- работники служб и отделов, отвечающие за своевременную разработку, пересмотр и доведение нормативно-справочной информации до подразделений;
- работники всех служб и подразделений, отвечающие за своевременное представление первичных документов в бухгалтерию;
- работники бухгалтерской службы, отвечающие за своевременное и качественное выполнение всех видов учетных работ и составление достоверной отчетности всех видов;
- другие работники.
4. Учетная политика не подлежит изменению, за исключением следующих случаев:
- реорганизации Общества (слияния, разделения, присоединения и др.); 
- смены собственников;
- изменений в законодательстве Российской Федерации или в системе нормативного регулирования бухгалтерского и налогового учета Российской Федерации;
- разработки новых способов ведения бухгалтерского учета.
Изменения, вносимые в текст Учетной политики Общества, утверждаются руководителем Общества. Изменения учетной политики вводятся с 1 января года,  следующего за годом их утверждения (за исключением случаев, когда вступающие в силу до указанной даты изменения в системе нормативного регулирования бухгалтерского или налогового учета Российской Федерации отменяют или изменяют способы ведения учета, предусмотренные настоящей Учетной политикой).
5. Утверждение способа ведения бухгалтерского учета новых видов хозяйственной деятельности не является изменением учетной политики. 
6. Ответственность за соблюдение Учетной политики возлагается на главного бухгалтера и руководителя Общества.
7. Требования главного бухгалтера по оформлению хозяйственных операций обязательны для всех работников Общества.

УЧЕТНАЯ ПОЛИТИКА ДЛЯ ЦЕЛЕЙ БУХГАЛТЕРСКОГО И УПРАВЛЕНЧЕСКОГО УЧЕТА

1. Ведение бухгалтерского учета возлагается на службу бухгалтерского и налогового учета, возглавляемую главным бухгалтером. 
2. Служба бухгалтерского и налогового учета Общества состоит из подразделения, созданного по месту  государственной регистрации Общества.
3. Перечень лиц имеющих право подписи первичных документов утверждается распоряжением Генерального директора.
4. График и правила документооборота см. Приложение к учетной политике
5. Обработка учетной информации осуществляется с использованием автоматизированной формы учета –компьютерной программы 1С БУХГАЛТЕРИЯ версия 7. 
6. Система управленческого учета Общества строится на основе данных бухгалтерского учета. При этом данные бухгалтерского учета группируются и/или корректируются таким образом, чтобы обеспечить формирование управленческой отчетности в соответствии с принципами ее составления, определенными внутренними стандартами.  

В случае, если в регистрах бухгалтерского учета содержится недостаточно информации для формирования управленческой отчетности, Общество дополняет и/или корректирует данные бухгалтерского учета соответствующими записями на внесистемных забалансовых счетах управленческого учета в соответствии с Положением по ведению управленческого учета Общества. 

Учет основных средств 

1. Бухгалтерский учет основных средств  ведется в соответствии  с ПБУ 6/01 и Методическими указаниями  по учету основных средств.
2. В составе основных средств Общество учитывает активы при  единовременном выполнении  условий, предусмотренных п.4 ПБУ 6/01, а также капитальные вложения в арендованные объекты основных средств (в том числе, произведенные с согласия арендодателя без обязательства возмещения их стоимости)
3. Активы, в отношении которых выполняются условия, предусмотренные п.4 ПБУ 6/01, стоимость которых не превышает 20000 рублей за единицу, а также приобретенные книги, брошюры и т.п. издания, отражаются в бухгалтерском учете на счете 10 «Материалы». Указанные активы списываются на затраты на производство (расходы на продажу) по мере отпуска их в производство или эксплуатацию.  
В целях контроля за сохранностью указанных объектов в производстве или при эксплуатации Общество учитывает данные объекты на забалансовом счете 012 «Инвентарь и хозяйственные принадлежности в эксплуатации». Затраты, связанные с  обслуживанием этих объектов и поддержанием их в рабочем состоянии, признаются расходами периода, связанными с производством и реализацией.
4. Стоимость основных средств, в которой они приняты к бухгалтерскому учету, не подлежит изменению, кроме случаев достройки, дооборудования, реконструкции, модернизации и частичной ликвидации объектов основных средств. По завершении работ по достройке, дооборудованию, реконструкции, модернизации основных средств затраты, учтенные на счете 08 «Вложения во внеоборотные активы» увеличивают стоимость объекта основных средств и списываются в дебет счета 01 «Основные средства» (п. 14 ПБУ 6/01, п. 42 Методических указаний по учету основных средств).
5. Переоценка основных средств не производится (п.14-15 ПБУ 6/01, п. 41 Методических указаний по учету основных средств).
6. Срок полезного использования объекта основных средств определяется Обществом при принятии объекта к бухгалтерскому учету. В случаях обнаружения, что срок полезного использования, установленный при принятии объекта основных средств к учету в предыдущих отчетных периодах,  не соответствует ожидаемому сроку полезного использования в следующих отчетных периодах и не позволяет достоверно отразить имущественное состояние и финансовые результаты деятельности Общества, ранее установленный срок полезного использования подлежит корректировке. В частности, корректировка срока полезного использования может производиться при изменении условий эксплуатации объектов (переведении в агрессивную среду, установлении повышенной сменности и т.п.). Обо всех фактах корректировки ранее установленного срока полезного использования Организация  сообщает в пояснительной записке к годовой бухгалтерской отчетности с соответствующим обоснованием (п. 20 ПБУ 6/01, п.4 ст. 13 Закона о бухгалтерском учете, п.49-51 МСФО 16).

Срок полезного использования капитальных вложений в арендованные объекты основных средств устанавливается Обществом равным ожидаемому сроку аренды (п.20 ПБУ 6/01).
7. Амортизация по основным средствам начисляется линейным способом (п.18 ПБУ 6/01).
8. Не начисляется  амортизация по следующим основным средствам:
- многолетние насаждения, не достигшие эксплутационного возраста;
- земля и иные объекты природопользования (вода, недра и другие природные ресурсы);
- переведенные по решению руководства организации на консервацию продолжительностью свыше трех месяцев;
- находящиеся по решению руководства организации на реконструкции и модернизации продолжительностью свыше 12 месяцев.
9. Готовые к эксплуатации объекты, которые планируются к использованию в составе основных средств, приобретенные в запас (резерв) в соответствии с установленными технологическими и иными требованиями, принимаются к учету в составе основных средств на основании утвержденного руководителем акта приемки-передачи основных средств. Начисление амортизации по таким объектам производится в общеустановленном порядке (т.е. с первого числа месяца, следующего за месяцем принятия этого объекта к учету в составе основных средств) (п. 39, п. 61 Методических указаний по учету основных средств). 
10. Введенные в эксплуатацию объекты основных средств, требующие государственной регистрации прав собственности, учитываются на счете 01 «Основные средства» с момента их ввода в эксплуатацию. Амортизация этих объектов начинается с 1-ого числа месяца, следующего за месяцем, в котором были поданы документы на регистрацию указанных прав (п. 52 Методических указаний по учету основных средств). Факт подачи документов на регистрацию подтверждается оплатой регистрационных сборов. 
11. Для учета выбытия основных средств к счету 01 «Основные средства» открывается субсчет «Выбытие основных средств». В дебет этого субсчета переносится первоначальная стоимость выбывающего объекта, а в кредит – сумма накопленной амортизации. Остаточная стоимость основного средства, сформированная на указанном субсчете, списывается в дебет счета 91 «Прочие расходы» и учитывается в составе прочих расходов.
12. При частичной ликвидации объекта недвижимости, учтенного как единый инвентарный объект основных средств, первоначальная стоимость выбывающей части объекта и сумма начисленной амортизации рассчитываются пропорционально площади выбывающей части объекта в общей площади инвентарного объекта основных средств. 
При частичной ликвидации объекта движимого имущества, учтенного как единый инвентарный объект основных средств, первоначальная стоимость выбывающей части объекта и сумма начисленной амортизации рассчитываются пропорционально рыночной стоимости ликвидируемой части объекта в рыночной стоимости всего инвентарного объекта основных средств. 
13. Затраты  на проведение ремонта основных средств в бухгалтерском учете отражаются в том периоде, к которому они относятся, резерв на ремонт основных средств не создается. 

Учет лизинговых операций

1. Под финансовой арендой (лизингом) понимается  договор, в соответствии с которым арендодатель (лизингодатель) обязуется приобрести в собственность указанное арендатором (лизингополучателем) имущество у продавца и предоставить арендатору (лизингополучателю) это имущество за плату во временное владение и пользование. При этом происходит существенный перенос всех рисков и выгод, связанных с владением имуществом, на арендатора (лизингополучателя). 
2. Порядок бухгалтерского учета лизингового имущества зависит от того, какая из сторон договора лизинга (лизингодатель или лизингополучатель) является его балансодержателем, поскольку учет лизингового имущества на балансе одной из сторон договора лизинга предполагает его забалансовый учет у другой стороны договора.
Правоотношения сторон по договору финансовой аренды (лизинга), заключенного между резидентами РФ, регулируются параграфом 6 «Финансовая аренда (лизинг)» гл.34 «Аренда» ГК РФ, а также Федеральным законом от 29.10.1998 N 164-ФЗ «О финансовой аренде (лизинге)».  В соответствии с нормами российского права определение балансодержателя лизингового имущества является обязательным условием  договора.
3. Исходя из принципа соответствия доходов и расходов и их обоснованного распределения между отчетными периодами (п.19 ПБУ 10/99), начисление  лизинговых платежей производится на последний день отчетного периода (месяца) вне зависимости от графика их уплаты, установленного договором лизинга. Данное правило действует как в случае, когда Общество является лизингодателем, так и в случае, когда Общество является лизингополучателем.
4. Поскольку правила признания доходов и расходов по лизинговым операциям в налоговом учете существенно отличаются от правил их признания в бухгалтерском учете, Общество ведет отдельные регистры налогового учета лизинговых операций, в которых формируется аналитическая информация о временных разницах, отложенных налоговых активах и отложенных налоговых обязательствах. 

Учет нематериальных активов 

1. Бухгалтерский учет нематериальных активов ведется в соответствии  с ПБУ 14/2000 во всех существенных аспектах.
2. В составе нематериальных активов Общества учитывает объекты интеллектуальной собственности (исключительные права), оформленные соответствующими документами в установленном порядке. Объектов учета в виде организационных расходов и деловой репутации Общество не имеет.
3. В соответствии с требованием рациональности ведения бухгалтерского учета нематериальные активы стоимостью до 20000 рублей за единицу списываются на затраты на производство (расходы на продажу) единовременно при их вводе в эксплуатацию.
4. Расходы, связанные с приобретением (созданием) товарных знаков и иных аналогичных объектов исключительных прав, Общество учитывает на отдельных субсчетах счета 08 «Вложения во внеоборотные активы».  При вводе данных объектов в эксплуатацию (начале фактического использования) указанные расходы списываются на счет 04 «Нематериальные активы».  Расходы, не давшие положительного результата, списываются в дебет счета 91 «Прочие доходы и расходы».
5. Амортизация по нематериальным активам начисляется линейным способом (п.15 ПБУ 14/2000).
Амортизационные отчисления по нематериальным активам отражаются в бухгалтерском учете путем накопления соответствующих сумм на отдельном счете 05 «Амортизация нематериальных активов» (п. 21 ПБУ 14/2000).
6. Для учета выбытия нематериальных активов к счету 04 «Нематериальные активы» открывается субсчет «Выбытие нематериальных активов». В дебет этого субсчета переносится первоначальная стоимость выбывающего объекта, а в кредит – сумма накопленной амортизации. Остаточная стоимость объекта, сформированная на указанном субсчете, списывается в дебет счета 91 «Прочие доходы и расходы» и учитывается в составе прочих расходов.

Учет приобретенных запасов

1. Бухгалтерский учет запасов осуществляется в соответствии с ПБУ 5/01 и Методическими указаниями по учету МПЗ.
2. Запасы принимаются к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости. Под фактической себестоимостью запасов понимается сумма расходов, прямо и непосредственно связанных с их приобретением. 
3. Фактическая себестоимость  материалов  калькулируется непосредственно на счете 10 «Материалы». Фактическая себестоимость товаров калькулируется непосредственно на счете 41 «Товары». 
4. Фактическая себестоимость материально-производственных запасов  складывается из их стоимости по учетным ценам (учетной стоимости) и разницы между фактической и учетной стоимостью, отражаемой на отдельных субсчетах. 
5. Под учетной ценой материально-производственных запасов понимается:
- в случае их приобретения за плату – цена, подлежащая уплате поставщику (в случае договора купли-продажи или поставки)  или изготовителю (в случае договора на изготовление продукции) без учета НДС и иных возмещаемых налогов 
- по неотфактурованным поставкам (запасам, поступившим в Общество, на которые отсутствуют расчетные документы поставщиков) - цена поставщика, определенная в соответствии с условиями договора, а при  невозможности ее определения – рыночная цена аналогичных запасов;
- в случае приобретения запасов по договорам, предусматривающим исполнение обязательств  неденежными средствами  – стоимость выбывающих ценностей, установленная исходя из обычной цены выбытия аналогичных ценностей в сравнимых обстоятельствах, а при невозможности ее определения – обычная цена приобретения аналогичных запасов в сравнимых обстоятельствах;
- в случае получения запасов по договору дарения - их подтвержденная текущая рыночная стоимость на дату принятия к бухгалтерскому учету; 
6. Принятие запасов к учету осуществляется на дату перехода права собственности.
7. Оценка материалов и товаров при их выбытии производится по стоимости единицы.

Учет управленческих и коммерческих расходов

Учтенные в текущем периоде управленческие и коммерческие расходы, отраженные  на счетах 20 «Основное производство» и  26 «Общехозяйственные расходы»  в полной сумме списываются на себестоимость реализованных товаров, работ , услуг.

Общие принципы формирования информации о доходах и расходах 

1. Бухгалтерский учет доходов и расходов ведется в соответствии  с ПБУ 9/99 и 10/99.
2. К доходам от обычных видов деятельности относится выручка от продажи продукции и товаров, выполнения работ и оказания услуг, признаваемых Обществом обычными видами деятельности.

Обычными видами деятельности Общества признает следующие виды деятельности                      
- капиталовложения в ценные бумаги
- капиталовложения в собственность
- покупка и продажа собственного недвижимого имущества
- сдача в наем собственного недвижимого имущества
- прочая деятельность, связанная с управлением финансовыми рынками, не включенная в другие группировки
3. К расходам по обычным видам деятельности относятся расходы, связанные с приобретением и продажей товаров, выполнением работ и оказанием услуг, признаваемых Обществом обычными видами деятельности.
4. Доходы (расходы), отличные от доходов (расходов) от обычных видов деятельности, считаются прочими доходами (расходами).
5. В составе прочих доходов Общество, в частности, учитывает :
- поступления, связанные с участием в уставных капиталах других организаций (включая проценты и иные доходы по ценным бумагам);
- прибыль, полученная организацией в результате совместной деятельности (по договору простого товарищества);
- поступления от продажи основных средств и иных активов, отличных от денежных средств;
- проценты, полученные за предоставление в пользование денежных средств организации;
- проценты за использование банком денежных средств, находящихся на счете организации в этом банке;
- отдельные виды налогов и сборов;
- штрафы, пени, неустойки за нарушение условий договоров;
- активы, полученные безвозмездно, в том числе по договору дарения;
- поступления в возмещение причиненных организации убытков;
- прибыль прошлых лет, выявленная в отчетном году;
- суммы кредиторской и депонентской задолженности, по которым истек срок исковой давности;
- курсовые разницы;
- сумма дооценки активов (за исключением внеоборотных активов);
- страховое возмещение и стоимость материальных ценностей, остающихся от списания непригодных к восстановлению и дальнейшему использованию активов в результате чрезвычайных событий.
6. В составе прочих расходов Общества, в частности, учитывает:
- расходы, связанные с участием в уставных капиталах других организаций;
- расходы, связанные с продажей, выбытием и прочим списанием основных средств и иных активов, отличных от денежных средств в валюте Российской Федерации, товаров, продукции;
- проценты, уплачиваемые организацией за предоставление ей в пользование денежных средств (кредитов, займов);
- расходы, связанные с оплатой услуг, оказываемых кредитными организациями;
- штрафы, пени, неустойки за нарушение условий договоров;
- возмещение причиненных организацией убытков;
- убытки прошлых лет, признанные в отчетном году;
- суммы дебиторской задолженности, по которой истек срок исковой давности, других долгов, нереальных для взыскания;
- курсовые разницы;
- суммы выдаваемой материальной помощи работникам
- перечисление средств (взносов, выплат и т.д.), связанных с благотворительной деятельностью, расходы на осуществление спортивных мероприятий, отдыха, развлечений, мероприятий культурно - просветительского характера и иных аналогичных мероприятий;
- расходы, возникающие как последствия чрезвычайных обстоятельств хозяйственной деятельности (стихийного бедствия, пожара, аварии, национализации имущества и т.п.). 

Организация раздельного учета доходов и расходов

1. Общество ведет раздельный учет доходов и расходов по их видам  на соответствующих субсчетах бухгалтерского учета:
- на соответствующих субсчетах счета 90 «Продажи» по  видам деятельности, признаваемым Обществом обычными видами деятельности;
- на соответствующих субсчетах счета 91 «Прочие доходы и расходы» и 99 «Прибыли и убытки» по видам прочих доходов и расходов.
2. Финансовый результат деятельности Общества определяет ежеквартально.

Признание доходов и расходов

1. В целях бухгалтерского учета доходы от обычных видов деятельности, а также доходы от реализации основных средств и иных активов, отличных от денежных средств (выручка от реализации) признаются по методу начисления («по отгрузке»).
Отдельные виды доходов от реализации признаются в следующем порядке:
- при уступке права требования к покупателю третьему лицу датой получения дохода признается дата акта уступки права требования; 
- при реализации работ (услуг) датой получения дохода признается дата подписания акта заказчиком ;
- доходы от аренды (лизинга) признаются на последний день месяца или на дату прекращения договора аренды (лизинга).
2. Прочие доходы Общества признает  в следующем порядке: 
- безвозмездно полученные денежные средства – на дату поступления денежных средств на расчетный счет или в кассу;
- безвозмездно полученное имущество (работы, услуги) – на дату фактического использования имущества, выполненных работ, оказанных услуг;
- дивиденды от долевого участия в деятельности других организаций – на дату объявления дивидендов;
- доходы в виде штрафов, пеней и (или) иных санкций за нарушение договорных или долговых обязательств, а также в виде сумм возмещения убытков (ущерба) – на дату признания должником либо на дату вступления в законную силу решения суда;
- доходы прошлых лет – на дату выявления дохода (получения и (или) обнаружения документов, подтверждающих наличие дохода). При этом обнаруженные после отчетной даты, но до утверждения бухгалтерской отчетности в установленном порядке, существенные ошибки в бухгалтерском учете, которые ведут к искажению бухгалтерской отчетности за отчетный период, не признаются доходами прошлых лет следующего отчетного периода, и отражаются в синтетическом и аналитическом учете заключительными оборотами отчетного периода (п.9 ПБУ 7/98);
- проценты по договорам кредита и займа - на конец месяца или на дату погашения задолженности из расчета ставки процентов, определенной условиями договора;
- доходы в виде полученных материалов при ликвидации основных средств – на дату составления акта ликвидации основного средства;
- доходы от продажи (покупки) иностранной валюты – на дату перехода права собственности на иностранную валюту (дату продажи или покупки валюты, определяемая на основании документов, предоставленных банком);
- положительные курсовые разницы – на дату совершения операции с иностранной валютой, а также на последний день месяца;
3. Расходы, связанные с производством и реализацией товаров, работ, услуг, иного имущества и имущественных прав признаются в следующем порядке:
- амортизация признается в качестве расхода на последний день отчетного месяца  исходя из суммы начисленной амортизации;
- расходы на оплату труда признаются на последний день отчетного месяца  исходя из суммы начисленных расходов на оплату труда;
- работы и услуги, выполненные (оказанные) сторонними организациями, признаются на дату акта сдачи-приемки работ (услуг);
- расходы по аренде признаются на последний день месяца в сумме, определенной договором, или на дату прекращения договора аренды;
- расходы на командировки, на содержание служебного транспорта, на представительские расходы и иные расходы, произведенные через подотчетных лиц, признаются на дату утверждения авансового отчета.
4. Прочие расходы Общества признаются в следующем порядке. 
- расходы в виде штрафов, пеней и (или) иных санкций за нарушение договорных или долговых обязательств, а также в виде сумм возмещения убытков (ущерба) – на дату признания должником либо на дату вступления в законную силу решения суда;
- расходы прошлых лет – на дату  выявления расходов (получения и (или) обнаружения документов, подтверждающих наличие расходов). При этом обнаруженные после отчетной даты, но до утверждения бухгалтерской отчетности в установленном порядке, существенные ошибки в бухгалтерском учете, которые ведут к искажению бухгалтерской отчетности за отчетный период, не признаются расходами прошлых лет следующего отчетного периода, и отражаются в синтетическом и аналитическом учете заключительными оборотами отчетного периода (п.9 ПБУ 7/98);
- проценты/дисконты по долговым обязательствам - на конец месяца или на дату погашения задолженности из расчета ставки процентов, определенной условиями договора;
- расходы от продажи (покупки) иностранной валюты – на дату перехода права собственности на иностранную валюту (дату продажи или покупки валюты, определяемая на основании документов, предоставленных банком);
- отрицательные курсовые разницы – на дату совершения операции с иностранной валютой, а также на последний день месяца.

Учет расходов будущих периодов

1. Расходы, произведенные в отчетном периоде, но относящиеся к следующим отчетным периодам, отражаются на счете 97 «Расходы будущих периодов».
К расходам будущих периодов относятся расходы, которые признаны в отчетном периоде, но не могут быть включены в себестоимость реализованных услуг, работ, продукции этого отчетного периода:
- единовременная плата за установку программных продуктов и баз данных, а также приобретение лицензий по программным продуктам  (неисключительные права);
- расходы по сертификации и лицензированию;
- расходы, связанные с приобретением лизингового имущества у лизингополучателя, если по условиям договора лизинга лизинговое имущество учитывается на балансе лизингодателя;
- дополнительные затраты, связанные с получением кредитов и займов;
- дисконты по векселям;
- расходы на страхование;
- прочие аналогичные расходы.

2. Расходы будущих периодов подлежат равномерному списанию в течение периода, к которому они относятся. Если невозможно достоверно определить период, в течение которого произведенные расходы будущих периодов должны быть списаны на соответствующие счета бухгалтерского учета, расчетный период их списания утверждается руководителем Общества. 

Учет денежных средств 

1. Учет денежных средств Общество осуществляет на счетах 50 «Касса», 51 «Расчетные счета», 52 «Валютные счета», 55 «Специальные счета в банках», 57 «Переводы в пути» в порядке, установленном Планом счетов и инструкцией по его применению. 

Учет финансовых вложений

1. При формировании в бухгалтерском учете информации о финансовых вложениях  Общество руководствуется ПБУ 19/02.
2. Первоначальная стоимость финансовых вложений (включая ценные бумаги), приобретенных за плату, формируется в сумме всех фактических затрат, связанных с их приобретением (включая налог на добавленную стоимость). 
3. Стоимость финансовых вложений, по которым можно определить в установленном порядке текущую рыночную стоимость, корректируется на конец каждого квартала.

4. Финансовые вложения, по которым не определяется текущая рыночная стоимость, проверяются на обесценение на конец каждого квартала.
5. Долговые ценные бумаги, по которым не определяется рыночная стоимость, учитываются в течение срока их обращения по первоначальной стоимости .
6. Оценка финансовых вложений при их выбытии производится:
- по первоначальной стоимости каждой выбывающей единицы бухгалтерского учета финансовых вложений – в отношении вкладов в уставные (складочные) капиталы других организаций (за исключением акций акционерных обществ), предоставленных другим организациям займов, векселей, депозитных вкладов в кредитных организациях, дебиторской задолженности, приобретенной на основании уступки права требования;
- по  стоимости каждой выбывающей единицы – в отношении акций и облигаций, по которым не определяется их текущая рыночная стоимость;
- исходя из последней оценки - в отношении акций и облигаций, по которым определяется текущая рыночная стоимость (п.30 ПБУ 19/02).
7. Векселя, приобретенные с целью расчетов за приобретенные товары (работы, услуги), и выданные беспроцентные займы (объекты, не удовлетворяющие критериям признания в составе финансовых вложений в соответствии с ПБУ 19/02), учитываются на отдельных субсчетах счета 58 «Финансовые вложения» и/или в аналитическом учете. В бухгалтерском балансе данные активы отражаются в составе финансовых вложений. Информация о данных активах расшифровывается в пояснительной записке к годовой бухгалтерской отчетности.

Учет кредитов и займов полученных

1. При формировании в бухгалтерском учете информации о полученных займах и кредитах, а также затратах, связанных с их получением, Общество руководствуется ПБУ 15/01 и МСФО 23  «Затраты по займам».
2. Общество осуществляет перевод долгосрочной задолженности по полученным кредитам и займам в состав краткосрочной в момент, когда по условиям договора займа и (или) кредита до возврата основной суммы долга остается  365 дней.
3. Дополнительные затраты, производимые Обществом в связи с получением кредитов или займов, а также выпуском и размещением заемных обязательств (юридические и консультационные услуги, осуществление копировально - множительных работ, оплата налогов и сборов в случаях, предусмотренных действующим законодательством, проведение экспертиз, услуги независимого оценщика, страхование предметов залога, потребление услуг связи, другие затраты, непосредственно связанные с получением займов, кредитов и размещением заемных обязательств) предварительно учитываются в составе расходов будущих периодов с последующим равномерным ежемесячным включением в состав прочих расходов в течение срока, на который получены заемные средства (примечание: в таком же порядке данные расходы учитываются и в целях налогообложения).
4. При выдаче векселя для получения займа денежными средствами сумма причитающегося векселедержателю дисконта предварительно учитывается Организацией в составе расходов будущих периодов на отдельном субсчете счета 97 «Расходы будущих периодов» с последующим ежемесячным включением в состав прочих расходов равномерно в течение срока, на который выдан указанный вексель.
5. Проценты признаются ежемесячно на основании условий договора или исходя из принципа равномерности расчетным путем, если в договоре установлен период начисления процентов, превышающий один месяц. 

Фонды специального назначения 

Общество не создает какие-либо фонды за счет прибыли, остающейся в его распоряжении, за исключением  резервного фонда предусмотренного Уставом общества. 

Оценочные резервы

Общество не создает  резервы под снижение стоимости материальных ценностей, под обесценение финансовых вложений и резерв по сомнительным долгам.

Резервы предстоящих расходов и платежей 

1. В целях бухгалтерского учета Общество не создает резервов предстоящих расходов и платежей.

Учет расчетов по налогу на прибыль

1. Бухгалтерский учет расчетов по налогу на прибыль ведется в соответствии  с ПБУ 18/02.
2. Условный расход (условный доход) по налогу на прибыль определяется с учетом чрезвычайных доходов и расходов Общества.
Условный расход (условный доход) по налогу на прибыль учитывается в бухгалтерском учете на отдельном субсчете счета 99 «Прибыли и убытки».
3. Информация о постоянных разницах формируется на основании первичных учетных документов на отдельных счетах (субсчетах) бухгалтерского учета и/или в аналитическом учете и/или в отдельных регистрах бухгалтерского учета.
Налог на постоянные разницы отражается в бухгалтерском учете на отдельном субсчете счета 99 «Прибыли и убытки».
4. Информация о вычитаемых временных разницах формируется на основании первичных учетных документов на соответствующих счетах (субсчетах) бухгалтерского учета и/или в аналитическом учете и/или в отдельных справках бухгалтерского учета.
Отложенные налоговые активы отражаются в бухгалтерском учете на счете 09 «Отложенные налоговые активы». 
5. Информация о налогооблагаемых временных разницах формируется на основании первичных учетных документов на соответствующих счетах (субсчетах) бухгалтерского учета и/или в аналитическом учете и/или в отдельных регистрах бухгалтерского учета.
Отложенные налоговые обязательства отражаются в бухгалтерском учете на  счете  77 «Отложенные налоговые обязательства».
6. Отложенные налоговые активы и отложенные налоговые обязательства отражаются в бухгалтерском балансе соответственно в качестве внеоборотных активов и долгосрочных обязательств. 
Условный расход, постоянные налоговые обязательства, отложенные налоговые активы, отложенные налоговые обязательства и текущий налог на прибыль (убыток) отражаются в отчете о прибылях и убытках.

Учет расчетов по НДС.

1.Общество установило, что моментом определения налоговой базы для исчисления налога на добавленную стоимость является дата отгрузки товаров, работ, услуг.

2.Общество установило вести учет и распределять налог, уплаченный за товары, работы, услуги, использованные при осуществлении деятельности или операций как освобожденных, так и не освобожденных от налогообложения, в следующем порядке:  распределение производить пропорционально удельному весу стоимости отгруженных в расчетном налоговом периоде товаров (работ, услуг), имущественных прав, реализация которых облагается и не облагается НДС. Определить следующий порядок:
- суммы входного НДС отражаются по дебету счета 19 "Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям". 
-по итогам квартала рассчитывается удельный вес облагаемой или не облагаемой НДС выручки к общей величине выручки на основании данных аналитического учета по счетам реализации;
- сумма НДС, не подлежащая вычету исходя из удельного веса не облагаемой НДС выручки, отражается по дебету счетов учета затрат, основных средств иных имущественных прав.
При раздельном учете НДС соответствующие счета-фактуры от поставщиков и продавцов регистрируются в книге покупок лишь в той части, в которой НДС можно принять к вычету.
В тех налоговых периодах, в которых отсутствует выручка облагаемая НДС, сумма «входного» НДС учитывается в стоимости товаров, (работ, услуг), имущественных прав.

Учет  расходов для целей налогообложения

1.Расходы, связанные с приобретением права на земельные участки списывать равномерно в течении 5(Пяти) лет.
2.Нормируемые расходы (представительские,  по договорам страхования и т.д.) списывать для налогообложения согласно установленных норм Российского законодательства. 
3. Определять размер расходов в виде процентов по кредитам и займам,, признаваемые для целей налогообложения, в пределах Ставки рефинансирования ЦБ РФ, увеличенной в 1,5 раза, при оформлении долевого обязательства в рублях, и равной 22 % по долговым обязательствам в иностранной валюте.
4.Инвентаризацию имущества и обязательств проводить перед составлением годовой бухгалтерской отчетности. Инвентаризацию основных средств проводить один раз в 3 года (Приказ Минфина РФ от 29.07.98г.  № 34н).
Формы отчетности.
Для оформления хозяйственных операций применять типовые (унифицированные) формы первичных документов и разработанные Обществом. (см. Приложение  

Главный бухгалтер 				С.Н. Белухина